
Folha de Coqueiros chega aOS 12 anos com a marca de 106 exemplares. Desde seu lançamento em

setembro de 1995,.com a manchete "Um bairro do futuro", sempre esteve presente nos acontecimentos
da região e acompanhou o seu crescimento. Um bom exemplo é o bairro Abraão (foto) que diversificou o

comércio e ampliou a população nos últimos anos. como mostra matéria nas páginas 12 e 13.

LEGíTIMOS 12 ANOS.

SAÚDE FOLHA DE COQUEIROS.
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portugueses, com certeza.

� A partir das 18h de segunda a

O sábado

ê Rua Des. Pedro Silva, 3130
Fone: 3348-0716

Reservas: 3244-1387

Tele-entrega
483g49-0990

No seu 1° aniversário,
produtos com até 500/$

de desconto.
Av. Max de Souza, 790 Loja 1

Em frente ao parque

uttln_�F��I�_

A lavandería
que não
mistura

suas roupas

• 3244-6385 .'

Av. Eng. MaX de Souza, 1158· Coqueiros
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EDITORIAL

..

Legítimos 12 anos
uando a Folha de Coquei
ros fez seu primeiro ani

versário, o publicftário
Túlio Sá, então à frente

da agência Macaia de Comunica-

ção, idealizou uma campanha com o

título "Folha de Coqueiros - Um ano

balançando Coqueiros". Quatro anos

depois, a agência repetiu a dose e

criou o slogan "Jornalzinho é o cace

te", após contabilizar, em chamadas
.

nos rodapés das páginas, a quanti
dade de anúncios, matérias e fotos

estampados ao longo dos cinco anos

de circulação, além de apontar, na

pesquisa, o número de leitores. Ago
ra, neste mês de setembro de 2007,
Túlio Sá, na diretoria de Marketing do

Senac/SC,' cria uma nova campanha
institucional. Desta vez, mais madura

� reconhecida pela marca como o slo

gan que faz analogia com o verdadeiro
.

whisky: "Legítimos 12 anos".

A campanha não poderia ter outro

mote. Afinal, a Folha de Coqueiros
se consolidou no mercado editorial
e comercial. Basta ver o número de

anunciantes veiculado nesta edição
de número 106. Uma prova de que o

jornal conquistou' parceiros ao cons

truir uma imagem pautada na ética, no

profissionalismo e, principalmente, ao

estabelecer uma 'história junto à comu

nidade. Trata-se, portanto, de uma via

de mão-dupla: ao mesmo tempo em

que o comércio local e regional acredi
ta no retorno investido em publicidade,
a redação cumpre com sua tarefa de

informar os fatos do cotidiano do bairro

NOVOS PROJETOS

vel da redação. A partir das cartas,
é possível elaborar matérias ouvin

do os moradores e órgãos públicos
a fim de encontrar soluções para
resolver os problemas.

Responsável pela confecção da

página, atualização e elaboração da

Newsletter semanal, o publicitário e

webmaster Marquinhos Goulart resol

veu dar mais um passo em direção
ao crescimento do site. Ele acaba de

formatar nas páginas da Folha Online ..

um serviço direcionado à gastronomia
e às áreas de beleza e estética. São

\

dicas e perfil de restaurantes, bares

e salões de beleza concentrados na

região de Coqueiros. "A proposta é

facilitar a Vida dos leitores da Folha.
,

Por isso, o slogan criado para divulgar
os novos serviços: "Escolha o lugar

Acompanhando as tendências de certo, antes de sair de casa", explica
mercado, em maio de 2005 a Folha

.

Marquinhos. Segundo ele, a iniciativa
, de Coqueiros ganhou uma versão digi
taI. Era a implantação da Folha de

Coqueiros Online, uma página mantida
na Internet com notícias, reportagens,
entretenimento, serviços e um canal
de interatividade com o leitor. Além do

acesso aos produtos e serviços digital,
o usuário também podia conferir na

rede a versão impressa da Folha de

Coqueiros, sistema que contempla lei

tores distantes.

Um trabalho, é verdade, que tem

facilitado a comunicação entre os inter

nautas e a redação. Após a criação do
,

site www.folhadecoqueiros.com.br. o

.número de cartas cresceu em 80% Ó

que levou o editor a lançar uma página

também ajuda aos usuários encon

trar os telefones do comércio, não

disponíveis no Google e tampouco
no 102.

Em se tratando de novi

dades, o publicitário lança,
agora, no mês de aniversário,
outra campanha. É a "Folha de

Coqueiros para Assinantes". Até

dezembro, o público interessado

em receber o jornal na porta de

casa pode preencher e depositar
o cupom,' encartado nas edições
até o final do ano, nas urnas dis

tribuídas em pontos comerciais do

bairro. A campanha vem embrulhada
com vários prêmios.

e registrar, nas páginas do jornal, a específica, na Fol�a impressa, para
trajetória de uma região tão promissora acomodar os e-mails recebidos. Não Confira na página 17 desta edi-
para a cidade de Florianópolis. resta dúvida, que eles são o combustí- ção e boa sorte!

EXPEDIENTE

Distribuição gratuita - Abraão - Bom Abrigo - Itaguaçu - Coqueiros - Vila Aparecida - Saco da Lama. - Capoeiras - Estreito
Diretor Comercial: Silvino Barão Goulart - Edição: Sibyla Goulart - Textos: Sibyla Goulart e Luiz Eduardo Schmitt - Fotos: Marcelo Bittencourt - Arte:/Editoração: Dois Comunicação - Departamen

to Comercial: lisa Ruzicki e Silvino Goulart - Fotolitos e Impressão: Araucária Indústria e Editora � Cartas e artigos para Redação: fcoqueiros@brturbo.com.br -

Redação e Comercial: Rua Abel Capela, 243 - Coqueiros - Florianópolis/SC- CEP 88080-250 - Fone (048) 3249-0163

www.folhadecoqueiros.com.br
Os artigos assinados não refletem necessariamente a opinião do jornal, sendo de inteira responsabilidade de seus respectivos autores.
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PANIFICADORA
Seecon contadores Seleciona:

A�xiliar Contábil
Requisitos (Experiência Comprovada) em:

*Lançamentos Contábeis;
*Conciliação Bancária.

A Princezinha de
l11ia11liparabeniza a

Folha de Coqueiros
pelos seus 12 anos

de sucesso
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Interessados envlar cl,!rrículo com pretensão salarial para
Av. Eng.o Max de Souza, 1468 s/01 - Coqueiros - Fpolis.
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Estreito
Com um jantar que reuniu líderes

comunitários, ernpresáriós, políticos
e moradores da região continental de

Florianópolis, tomou posse no dia 10
de agosto a Associação dos Morado
res do Estreito (AME). Tendo como

presidente Marcos Nery de Souza, vi

ce-presidente Robson Luiz da Costa,
além dos secretários Rafael Minuzzi
Debiasi e Lindanir Goncalvez Sera

pião, e tesoureiros José Osni Ribeiro
da Silva e Túlio Saraiva Caldas, a

associação já está atuando em vários

projetos junto ao poder público. Entre

eles, destacam-se a revitalização de

praças, iluminação em área verde,
pavimentação de ruas, faixa de pe
destres e lombada em frente a esco

las. A Associação dos Moradores do
Estreito fica na Rua Desembargador

. Gil Costa, 852 - fone 3348-1242 - e

mail: ame.floripa@gmail.com).

Cartório
Vereador Deglaber Goulart,

atendendo reivindicação dos
moradores do Continente, está

pleiteando junto aos órgãos
públicos a instalação de um

Cartório de Registro de Imó
veis para a área continental de

Florianópolis. Para viabilizar o

pedido, os moradores organi
zaram um abaixo-assinado que
pode ser encontrado nos se-

guintes bairros: em Coqueiros,
na Paróquia Nossa Senhora do
Carmo e Conselho Comunitá-
rio; em Capoeiras, no Conse-
lho Comunitário; e no Estreito,
na Central de Multas, próximo
ao DETRAN.

Marmitas caseiras
As Quentinhas da Vila, lançadas no último mês

julho para incentivar a geração de renda de famílias
da Vila Aparecida, já podem ser degustadas. Desde

sábado, 25 de agosto, durante o Ação e Cidadania,
evento promovido pela Polícia Militar na comunidade,
estão sendo fornecidas marmitas caseiras ao custo,

,.,..,....,....,.....-- �-__----

de R$ 4,00 a unidade. Compostas de arroz, feijão, l1na l1panzcida Pç.znzirô
um tipo de carne, macarrão e salada, as Quentinhas TÇ2:ra pÇ2:U 1 a
da Vila funcionam de segunda a domingo, no horário

do almoço. Quem quiser fazer encomendas, o tele

fone da teleentrega é 3249-2005. O grupo de quatro
mulheres, responsáveis pelo preparo das refeições,

.recebeu certificado do Mesa Brasil Sesc, programa

que combate a fome e o desperdício de alimentos.

Durante três meses, o grupo aprendeu desde noção
básica de nutrição até manipulação e transporte de

alimentos.

Dia da Criança
o presidente do Conselho Comunitário de Co

queiros, Luiz Gonzaga, promove festa para crian
ças carentes dia 14 de outubro, Dia da Criança, na

Rua Bayer Filho, em frente à Igreja Nossa Senhora
do Carmo. A programação inicia às 9h com entre

ga de sanduíche e Nescau. Em seguida, ao meio
dia, tem risota de frango com salada de legumes'
e suco de frutas. As 16h, o cardápio fica por conta
do cachorro-quente corri refrigerante. Para encer

rar o evento, haverá distribuição de brinquedos e

guloseimas às 18h. A garotada também vai poder
brincar na cama elástica, piscina de bolinhas, além
de assistir apresentações de boi-de-mamão, capo
eira e teatro 'infantil. Para arrecadar recursos, está
acontecendo um bazar na sede do Conselho, que
fica ao lado do Posto Coqueiros. E quem quiser
colaborar com alimentos e brinquedos, pode ligar
para 3348-8595 'e 91010905.

. 9?apefa�!�LAruÇ'!��N� .•
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Curso de Pintura em Madeira
Venda de peças em MOF

Pincéis, Tintás, Folhas de Decoupage

"'" Sob Nova Direção�/'
.

�"'�"-��'�,��""=%f.-mw:(!"*"«<<<<'�';:;<'
Aceítamos Encomendas - Breve: Pintura em Gesso
��" __'�--->X'�""_"",;«.W>.._»"",,,_._----·-';<'i»r_�'''*:«__�·---�·'_m»�A''''''»> -=""",,,

Quatro Estações

Berçário
à Pré-escola

Colares, Brincos, Pulseiras e

.. Bijuteria em geral
3248-4030 / . ,8829-1374

Fone: 3348-2970

,
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: Biblioteca faz 51 anos
•

A Biblioteca pública Municipal Professor Barreiros

: Filho completa dia 10 de setembro 51 anos de exis

: tência. Fundada na administração do prefeito Osmar

: Cunha, começou a funcionar, efetivamente, em no

: vembro de 1956, no bairro Estreito. Pela Lei Municipal
: número 390, de 8 de junho de 1959, sancionada pelo
: prefeito Dib Cherem, passou a denominar-se Bibliote

: ca Pública Municipal Professor Barreiros Filho. Após
: ocupar vários prédios no bairro, em 29 de dezembro
: de 1988 ganha sua sede própria com 1.092 metros

: quadrados na Rua João Evangelista da Costa, '1160
: - bairro Canto (antes chamado bairro de Fátima), vin
: culando-se à Secretaria Regipnal do Continente, na

: administração do prefeito Edison Andrino.
De um acervo de 28 mil livros, em 1997, alcan

: çou, um ano depois, com uma campanha de doação
: de livros, 50 mil títulos. Hoje disponibiliza mais de 100
: mi! livros. O auditório que leva o nome de Abelardo
: Sousa, na administração da prefeita Angela Amin, foi
: ampliado de 54 para 110 lugares, e recebeu um piano
: e aparelhagem para vídeo, criando-se .urn espaço cul
: tural no município. Na administração Dário Berger, o

: auditório recebeu sistema de refrigeração e já está em .

: fase de licitação novas melhorias dando, assim, mais
: conforto aos usuários e funcionários.

Para comemorar a data, o Grupo de Poetas Livres
: apresentará, no auditório da biblioteca, dia 14 de se

: ternbro, às 20 horas, o recital A Utilidade da Utopia.
: Alzemiro Lidio Vieira, Heralda Victor, Licinho Campos,
: Geraldo Pereira Lopes e José Luiz Amorim vão. recitar
: poemas de sua própria autoria.

Maura Soares

Maura43@brturbo.com;br

'(IeupuntUl'él
�\aSSol)tré\piü Chln�se
11uriculotçn\pia

6�otçh:1pia

Rua Osvaldo Rodrigues Cabral, 1570 - SI. 207
Ed. Centro Empresarial Florlanópolls

CeL: (48) 8407,7252
E�mai!; anaapôrecidap@ho1maiLcom
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MANUTENÇÃO
"""tw·.#·

Software Exclusivo

Recoverõystem 2007

(Ferramenta Inglesa; que
ameniza os custos com

manutenção)

+ Fá-c:il
+ Rá.pido

Sem l'\tlistério !
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_COBERTURAS HORiZONTAIS

_02 DO�MS.
. _.03 dOr11'lS.

COM SUtTÉ/UWABO

entrada a partir ..

R$16.900,00*
mensal a partir

R$ 1.350,00*

< Aos 12 anos,,

vo:tê ntifl acreditava em contos defadas. '�'.J\tlas Ji�je, yotfe ter Ulna. vila deyríncpe encantado.

Finanaamen to

y{antão_3024.8010
lvwHJ.alámoco11strutom.com.br .
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Nota de Esclarecimento

Em respeito à Comunidade do Bairro de Itaguaçu
,

e os ruídos gerados pelo atendimento, com um parecer
, amplamente favorável às mudanças.

•

'

A Diretoriazla Santa Helena sempre esteve aberta ao

diálogo com os moradores do Bairro de ltaguaçu, reafir
mando seu propósito de negociar medidas de adequação
para as ampliações, de maneira transparente, coerente, legal
e responsável.

• Desde a sua criação, a Clínica Santa Helena tem

comprornisso com a vida, assim, todo o trabalho que o seu

Corpo Clínico e sua equipe de colaboradores realiza é em

defesa do ser humano, na certeza. de que saúde é motivo de

alegria e componente fundamental na construção de uma

sociedade mais feliz.
�.

A Diretoria da Clínica e Maternidade Santa Helena

vem até a comunidade do Bairro de Itaguaçu para informar
sobre a verdade dos fatos que envolvem a ampliação de

suas instalações, esclarecendo dúvidas a respeito da maté
ria divulgada na última edição da Folha de Coqueiros, em

Julho/2oo7.

• A Santa Helena foi fundada em 1994, atendendo todas

..as exigências legais do Plano Diretor da cidade, vigente à
, . época. Em vista da importância dos serviços prestados à

'��sistência dá saúde' da população da Grande Florianópolis,
,,': a Clínica teve um destacado crescimento, passando a rea

, .lizar, no ano seguinte, internações nas áreas de Obstetrícia

" e Ginecologia, além de atendimento 24 horas nas referidas
,�; especialidades. Posteriormente, a Clínica passou a oferecer o

,

UI1 Neonatal, para recém-nascidos que precisam de cuidados novembro de 2005 foi realizada Audiência Pública na Câmara

especiais, de fundamental importância para as atividades da
'

de Vereadores, recomendando a transformação do local em

Maternidade.
'

Área Comunitária Institucional de Saúde, o que possibilitaria
• No ano de 1997, o Plano Diretor da cidade passou a as ampliações indispensáveis para a atividade da Santa Helena.

u considerar como Área Residencial Exclusiva 9 local onde está Após um ano, aconteceu a segunda Audiência Pública para tra

:.instalada a Clínica, prejudicando o estabelecimento de saúde tar do assunto, que desencadeou na votação do projeto em três
e sel/;_ planejamento futuro, impossibilitando a realização das turnos, recebendo aprovação unânime em todos os pleitos.
rnuoanças e ampliações necessárias para a manutenção da • Inegáveis são as transformações da cidade nos últimos

qualidade de seus serviços. O fato foi reconhecido pelo Poder. anos, exigindo readequações de-todos os serviços existentes na

Público, em declaração divulgada na própria matéria publicada capital de Santa Catarina, destacando-se as atividades na área

pela Folha de Coqueiros (Ju)ho/2oo7), que ressalta a alteração da saúde. A Santa Helena também reflete essa realidade e vem

do zoneamento como um equívoco, tendo em vista que a Santa lutando pelo direito de implêmentaias melhorias essenciais ao

Helena já existia três anos antes da mudança. seu trabalho. Além disso, com a ampliação das suas instalações,
• Desde então, a Diretoria da Santa, Helena vem lutando algumas dificuldades atuaimente existentes poderão ser sana-

pelo direito de instalar as melhorias necessárias ao atendimento das e/ou minimizadas, como a falta de estacionamento.
.

dos pacientes da' Clínica, cumprindo com sua função social de • Como forma de planejar com responsabilidade as suas
assistência à saúde, atividadê da qual já se tomou referência no obras de ampliação, a Diretoria da Clínica contratou empresa
estado, pela excelência dos serviços prestados. terceirizada e capacitada para a realização de estudo de impac-

• Empreendendo todos os esforços nesse sentido e buscan- to, analisando desde. a iluminação do empreendimento e. o

do a negociação junto à comunidade que cerca a Clínica, em destino de resíduos hospitalares até a área para estacionamento

Segurança dos equipamentos
,

Com relação ao cilindro de oxigênio instalado na Clínica,
que teve imagem divulgada na Folha de Coqueiros (edição
Julho/2oo7), a Diretoria da Santa Helena informa que todos os

equipamentos que utiliza em suas instalações seguem rigorosa
mente as normas da ABNT (Associação Brasileira de Normas

Técnicas). A fumaça branca que aparece na imagem publicada
pelo jornal é de oxigênio puro, abastecido pela white Martins,
empresa mais antiga na área de gases do Brasil, que faz a manu

tenção e vistoria do equipamento, através de técnicos altamente

qualificados.
,

O engenheiro mecânico Miguel Digiacomo Coelho ryvz
Comércio e Serviços Hospitalares) esteve no local após a refe
rida reportagem e assegurou que o equipamento não oferece

qualquer risco à comunidade. Atestou, ainda, o local de sua ins

talação, destacando que, a exemplo de outros estabelecimentos
de saúde, o equipamento está colocado de forma que possa ser

abastecido periodicamente;

Diretoria da Clínica e Maternidade Santa Helena

FACULDADES INTEGRADAS

a ADMINISTRAÇÃO

a COMUNICAÇÃO SOCIAL· MíDIA ELETRÔNICA

k'3

" ADMINISTRAÇÃO MBA FINANÇAS

a COMUNICAÇÃO SOCIAL· RELAÇOES PÚBLICAS
.... ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA,

GESTÃO DE CIDADES E CIÊNCIA POLíTICA

.... ESPECIALIZAÇÃO EM GESTÃO DA
ESTRATÉGICA DE MARKETING

a GASTRONOMIA BACHARELADO
� PÓS EM TURISMO
" ESPECIALIZAÇÃO EM

TURISMO E GESTÃO AMBIENTAL

" ESPECIALIZAÇÃO EM GESTAo DE EVENTOS

k'3 PÓS EM TERAPiAS NATURAIS

" TERAPIAS NATURAIS - HYLETHERAPY

a GASTRONOMIA TECNÓLOGO

www.ass.esc.edu.br

(48) 3202-6000
se 401 I Km 01 I n0407 ·lltacorubi • Fpolis

a HOTELARIA

a TURISMO.
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"Idéia é resgatar o acesso ao mar"
o

scolhlda em audiência pública em

dezembro do ano passado para
representar os bairros de Coquei
ros, Itaguaçu, Bom Abrigo e Abraão

no Núcleo Gestor que vai elaborar o PIa
no Diretor da Capital, a bancária Beatriz

Cardoso, desde então, tem conduzido as

propostas e projetos da região ao lado
da comunidade, órgãos públicos e ONGs.

Apesar da falta de recursos anunciados

pelo Instituto de Planejamento Urbano
de Florianópolis (iPUF), principalmente
para administrar os trabalhos e mobilizar
os moradores, o subnúcleo distrital de

Coqueiros tem contabilizado bons resulta
dos. Um deles é o Projeto de Revitalização
da Orla que pretende resgatar o acesso da

população ao mar. Em entrevista à Folha, '

Beatriz fala um pouco dos projetos e da
.

importância da participação da comuni
dade:

Folha de Coqueiros - O que é o Plano Diretor

Participativo?
Beatriz Cardoso - É o Plano Diretor constru

ído sob uma nova visão em que a participação
da população é obrigatória, e muito importante já
que subsidiará a definição de diretrizes e princí
pios que nortearão o crescimento da cidade nos

próximos anos, É diferente dos planos anteriores

que normalmente eram elaborados somente por
técnicos que não interagiam com a população,
geralmente vinham de outras cidades e não
conheciam a nossa realidade. A proposta agora

,é que a população local participe e seja ouvida
em suas reivindicações e que seja respeitada a

história e cultura locai. Importante destacar que
o Plano Diretor atual tem uma nova concepção,
diferente dos anteriores que se limitavam a regrar
o uso e ocupação do solo. O Plano Diretor de hoje
deve abranger todos os aspectos da vida urbana,
incluindo as dimensões econômicas, sociais e

ambientais. Vale dizer que esta participação não
é uma concessão do Poder Público, mas sim uma

obrigação legal decorrente da dlsposição legal do
Estatuto das Cidades.

Folha de Coqueiros - Como está estruturado
o processo na região de Coqueiros?

Beatriz Cardoso - O Instituto de Planejamento
Urbano de Florianópolis (IPUF) constituiu subnú
cleos distritais para que a população discuta seus

problemas e apresente propostas. Integram o nos

so subnúcleo os quatro bairros da região: Abraão,
Bom Abrigo, Coqueiros e ltaguaçu. Nesses bairros
estruturamos o debate a partir de um projeto cha
mado Abaetetuba, que significa "terra de gente
boa", e que consiste na formação de comissões
cuja missão é debater temas específicos e enca

minhar propostas e projetos. Fazem parte desse
subnúcleo entidades dos bairros, dentre as quais
as associações, Conseq (Conselho de Segurança
de Coqueiros) e diversos moradores.

Folha de Coqueiros - Qual o seu papel?
Beatriz Cardoso - Juntamente corp outros

moradores, coordenamos o processo de debate
além de sermos' o elo de ligação com o Núcleo
Gestor e o.IPUF. Nossa atribuição é articular com a

comunidade para que ela se manifeste, participe e

. apresente a realidade dos bairros. Apesar de ter
mos nossa opinião pessoal, nosso papel consiste
em registrar esta leitura comunitária e levá-Ia aô
conhecimento dos órgãos, a partir do consenso

extraído das oficinas realizadas.

Folha de Coqueiros - Quais os temas que
estão sendo discutidos no subnúcleo?

Beatriz Cardoso - São 10 -temas ao todo,
incluindo:

1. Cultura, esporte, lazer e turismo
2. Habitação e regularização fundiária
3. Mobilidade (transporte, circulação

e acessibilidade)
4. PAP - Projetos Adícionais ao Plano Diretor
5. Saneamento ambiental
6. Segurança
7. Revitalização da orla
8. Taba
9. Uso e ocupação do solo
10. Visão de futuro dos bairros

des que temos comuns a um trabalho voluntário
e as dificuldades operacionais, já tivemos exce

. lentes resultados. Nosso trabalho tem 'recebido
reconhecimento do Núcleo Gestor e IPUF, sendo
citado Gomo referência.

*No caso da regularizáção fundiária da Vila Apa
recida, aproximamos todas as entidades envol

vidas. como Cohab, Prefeitura de Florianópolis,
ONGs e associações e por meio desta articulação
foi possível o envio de um pedido de recursos ao

Ministério das Cidades para a urbanização da ViIÇl.
Está em andamento e estamos otimistas com a

possibilidade da comunidade vir a se tornar uma

área legal, integrada ao restante da cidade.
*No projeto da orla, temos a participação na

Comissão de representantes do Serviço do Patri
mônic da União (SPU), Fundação Municipal do
Meio Ambiente (Floram) e UFSC. Já avançamos
bastante. Fizemos uma expedição marítima à orla,
com apoio da Capitania dos Portos, e identifica
mos que 50% de nossos espaços ainda permitem
o acesso ao mar. A proposta é revitalizar toda a

área próxima ao mar, ampliando os acessos da

pqpulação e as áreas de lazer, com construção e

passeios e ciclovias junto à praia.
*Quanto à segurança, a comissão responsá

vel já apresentou um relatório completo sobre o

assunto com o apontamento dos principais proble
mas e com propostas para melhorar nossas con

dições de segurança, reduzir acidentes e tráfego
com otimizações no sistema viário, locais para
equipamentos de segurança, prevenção de incên

dio, dentre outras.

Folha de Coqueiros - Quais serão os próxi
mos eventos?

Beatriz Cardoso - Teremos nos dias 19 a 23
de setembro e depois 5 e 6 de outubro a Oficina
de Desenho Urbano que está sendo realizada pelo
Instituto de Arquitetos do Brasil (IAB), Associação
Brasileira dos Escritórios de Arquitetura (ASBEA)
e ONG FloripaAmanhã. Conseguimos que os

organizadores contemplassem o Continente neste
evento. Será muito interessante, pois os arquite
tos, técnicos e moradores vão se reunir e fazer

propostas para nossa orla num grande ateliê de

criação que acontecerá durante o evento. Também
estarão acontecendo nos próximos meses, oficinas
do IPUF para participação ampliada da população,
cujo calendário será divulgado oportunamente.

Folha de Coqueiros - comoé possível partici
par?

Beatriz Cardoso - Comparecendo as nossas reu
niões que, geralmente, acontecem todas as sema

nas nas quintas-feiras, a partir das 19h na sede do

Parque de Coqueiros, respondendo à enquête que
está disponível também no parque e enviando e-mail
parél procoqueiros@sodisa.com.br. ,

Também estão disponíveis no site www.folha

decoqueirós.corn.br os relatórios preliminares de

segurança e revitalização da orla . Aguardamos
sugestões.

Folha de Coqueiros - Uma última palavra.
.

Beatriz Cardoso - É muito importante. a parti
cipação de todos. Precisamos que mais pessoas
participem dos grupos de trabalho e dêem sua

, contribuição. Estamos pensando no futuro de nos-

Folha de Coqueiros - Quais os resultados sos bairros, na qualidade de vida de nossos filhos.
obtidos até agora? Não podemos nos omitir ou deixar que- façam por

,

•

,. ,,��a�[iz ,Càrdoso -, ,Considerando as �ific,lJld�,- nós..,_

Folha de Coqueiros - Quais os prioritários?
Beatriz Cardoso - Apesar de serem' todos

importantes, elegemos alguns prioritários para
iniciar os trabalhos que foram a regularização
fundiária, haja vista a preocupação com a situa-

.

ção da Vila Aparecida; o projeto de revitalização
da orla por haver um entendimento de que este é
um dos mais importantes dadas as características
da região e também o de segurança. Brevemente
estaremos debatendo o uso e ocupação do solo,
saneamento ambiental e também transporte e

circulação que está se caracterizando como um

dos mais graves problemas a enfrentarmos já que
nossas condições de trânsito e estacionamento
estão cada vez mais precárias. A tendência futura

.
é de agravamento e precisamos pensar em outras
alternativas.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



PERS/STÊNCIA:
presidente do,
Conseg Hylas
Barros não cansa

de brigar pela
segurança do bairro.

Conseguiu, junto
com a comunidade,

.a instalação".
das câmeras de

'-- __J videomonitoramento

fcoqueiros@brturbo.com.br

Para celebrar os 12 anos da Folha de Coqueiros, este colunista resolveu ho
menagear também os personagens que fazem parte da trajetória do jornal. São

profissionais de várias áreas que trabalham e circulam diariamente no bairro. Em
comum, todos mantêm um caso de amor com Coqueiros. Aos amigos, uma lem-

/

brança de alguns momentos alegres que ficarão na memória e nas páginas da
Folha de Coqueiros. Também uma homenagem especial ao eterno amigo Olívio
Lamas, que será lembrado através do Troféu Olívio Lamas de Fotojornalismo.
Inscrições até dia 2 de outubro no site do Sindicato dos Jornalistas de Santa
Catarina.

AVÓS BABÕES:
casal Antônio
Carlos Mafalda e

tmere Sta/lbaum

com mais um,
neto. Desta vez,
um menino, o

Kauã, filho de
Jana

COM O AMIGO JONES: Bira reabriu o seu Cantinho
da /Iha, dia 7, com novidades à noite. Agora, a casa

oferece frutos do mar e música ao vivo com João B.

MEMÓRIA: escritor Chico Amante
envia para coluna foto tirada em

setembro de 1962 e publicada na

Revista Quem. Jorge, Aldírio Simões,
Ori Bernardo e poeta Zininho na

Mercearia do Ori, no Abraão.

SAUDADES: apaixonado por animais, Olívio
Lamas recebe o carinho da cadela Schnauzer,

.

a Gabana. O registro foi feito pela filha deste

colunista, Mariana, dona da cachorrinha

PLENA FORMA: engenheiro Manoel Phil/ppi (C) faz
70 anos e festeja ao lado da família e emiços. Na

foto, com a namorada Maristela (E), o filho André (O)
e o irmão Pedro Paulo e a mulher Bernadete

NA MESMA FESTA: ex-governador Esperidião Àmin solta
a voz e mostra que também conhece o folclore gaúcho
como o nosso dominó

.

..
. ,

7

DESTAQUE: a ceterinense Luisa e o pai Shiro

Matsuo, moradores do Abraão, comemoram

o ouro conquistado no Pan pela atleta de

ginástica rítmica. Na foto, Luisa recebe

homenagem do governo do estado

CRIS CABELEIREIRA
FONE: 3248-7180

De terça à sábado das 9h às r 9hs
Rua En,g. Max de Souza, 1458

12 ANOS INTERAGINDO COM A COMUNIDADE DE COQUEIROS

Expresso meu sentimento de orgulho e reconhecimento, como cidadão e homem

público, pela, luta e perseverança da equipe do jornal FOLHA DE COQUEIROS que,
.

na competitiva mídia local, sempre promoveu a integração do nosso querido bairro.

Parabéns!'
.

Guilherme da Silva Grillo .. Vereador do pp
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Rua: Santos Saraiva,
441 - Bairro Estreito
Florianópolis - se

Fone:/Fax:
3244-9425
3248-66.73

"

CRM7132

ORTOPEDIA E TRAUMATOLOGIA
DOENÇAS DE COLUNA VERTEBRAL

3028·3505

0:t\"ªª,tif;;a R$�Q;!t)t)
PUª�de$QIQ
Alongamento

D�U1Çª� de Sa.lã-Q
MU�Qulªção

I FISIOTERAPIA E RPG1
(Reeducação Postural Global)

Mariana Mosehella
Crefito 1072156 F

Letícia Miranda
<:refilo 10 779 LTI-F

. III Rua Vereador José do
! U.I Vale Pereira, 59 -- Coqueiros
r.-"� ..... � .. ��.�m"'_"';"'�-"'-'''-'��M'''_'''''_'''',..',...-,,',,,'''',''''''''"... ., .. "" .... ,�•.. ., ..... ,."" .. _ .. ".i.,.,""' .... .,..,._..".,�....• ., ... .,.,.., ..... ._..•. " .. " .. , •..

1 99914011 e 3348-4843

Márcia Godinho Marques
Psicologia - Psicoterapia

CRP 12/05812

Atendimento com hora marcada:
Polimed Coqueiros (48) 32440�. Cei. 99369337.

Rua Ver. José do Vale Pereira, 59 • Coqueiros, Florianópolis! se

Você pode aliar saúde e

.belezo ao seu sorriso

Oro. Eulino Osório do Silvo
CRO 7569

;;;;? 3240�120:5
, • TrafQmentos:
• ES'-i-é4) o • Clinrcc .. do (;eflg{'/(f
• f)revenk:o • Prótese Di'.':ntádo

Rl..H:! Ver. J05$ do Vale Pereirc, 59 ,. Coqueiros" Florianópolis J se
·'elefone: (48) �{244-01S8! 3244-0n9

S4dde

Moradores aguardam
melhorias em unidade

8

Com
cerca de 200 atendimentos por dia e

mais de dez anos de funcionamento, o Pos
to de Saúde do Abraão é uma das princi
pais unidades do Continente, com uma das

maiores áreas de abrangência da cidade {aproxima
damente 25 mil pessoas, distribuídas pelos bairros
Abraão, Coqueiros, Bom Abrigo e Itaguaçu). O cres
cimento do número de pacientes fez com que a co
munidade percebesse a necessidade de melhorias no

posto.
Para os pacientes e o corpo clínico da unidade, o

espaço físico e a localização são as principais dificul
dades.

São duas equipes de Programa de Saúde da Fa
mília (PSF), dois clínicos gerais, um pediatra, duas
enfenneiras e um dentista, fora os pacientes, reunidos
em uma área aproximada de 150 metros quadrados. A
psicóloga Célia Munoz, 52 anos, mora

ao lado do Supermercado Imperatriz,
na Avenida Engenheiro Max de Sou
za, e quando precisa de atendimento
médico encara o percurso até o pos
to de saúde a pé. "Médico aqui é uma

bênção. O problema é que fica longe
pra mim", lamenta Dona Célia. Outro
fator que dificulta o acesso à unidade
é o número reduzido de horários nos

ônibus da linha ltaquaçu, cujo ponto
final é próximo ao posto.

Apesar do espaço físico limitado,
a população tem aprovado o atendi
mento no posto. Que o diga a doméstica Lourdes da
Silva, 56 anos, que mora no conjunto habitacional em
frente ao local e consegue médico para toda a família.

FOTO MARCELO BITTENCOURT

POSTO DO ABRAÃO: espaço físico é limitado para
atender a área de abrangência

"Nunca tive dificuldade", constata.
Segundo o coordenador da unidade,
Sérgio Laus, o sistema de divisão no

agendamento de consultas é o gran
de responsável pela aprovação. "A
consulta é agendada a qualquer dia,
quase sempre tem vaga na mesma

semana", garante.
AMPLIAÇÃO - Para que a quali

dade no atendimento do posto con

tinue, a expectativa da população é
a ampliação da unidade. De acordo
com a coordenadora da Regional de
Saúde do Continente, Elisimara Si

queira, a ordem de serviço já foi assinada e, com o tér
mino das obras, a unidade passará a ter três equipes
de PSF, mais dois consultórios, uma sala de reunião e
outra para a administração. "A planta está pronta e em
um mês iniciam as obras", acredita.

A Secretaria Municipal de Saúde estuda ainda a

construção de outra unidade de saúde em Coqueiros;
que atenderá com duas equipes de PSF. Ainda não se
tem previsão para o início das obras, que dependem
da negociação do terreno para instalação do posto. Se
gundo a coordenadora, duas áreas estão sendo anali
sadas. Uma delas seria no prédio da antiga Casan, nas

imediações do Parque de Coqueiros. 'Vamos melhorar
muito com a 'territorialização' do atendimento-O posto
de Coqueiros é um sonho da comunidade", prevê Si
queira.

e com a ida

Cuidamos
de idosos
em nossa ,_

..

casa!!!

Ligue e conheça nossa proposta:

flçquaReve�t Ltda www.imppar.co·m.b�'
! 3269-3754·/ 3348-4206 I 9112-4046 I 9136-8874 - Coqueiros
i Só filtro e água mineral não resolvem! A água do banho. para

escovar os dentes, na pia, vem_Q.ª c;aixa d'água!
: Proteja a saúde de sua família e contate-nos jál! EVOLUÇÃO NO_CONCEITO DE LIMPEZA TENHA UMA CAIXA NOVA A CADA IROCA

!
!
: '

; No caso da caixas d'água de amianto', evtta o contato com o amianto insalubre
i,_(:_R_:_solu<;ão ���-::'5?��� Hig,e.'!-:?, Seguro e ECO���!�,�--------------------------------------�

11.1=:1 I·COQUEI�..li; -.-a IIIII!
Comodidade, segurança e tranquilidade na sua comunidade

��fr��@�
�����
�1l��.��"

Rua Vereador .José do Vale Pereira, 5.9
Fones: 3244-0188 e 3244-0139

�. Esclerose e microcirurgia de
� Preventivo ginecológico
� Psicologia
� Dentista

II
III

Comodidade, segurança e tranquilidade na sua comunidade

Consultas médicas nas

div,ersas especialidades
� Exames laboratoriais
� Fisioterapia
� Ultrassonografia
� Eletrocardiografia
� Pequenas Cirurgias
� Oftalmologia completa

Responsável técnico: Dr. Paulo Roberto Machado de Lima - CRM 4979

varizes
� Exames anátomo-patológicos
� Biópsias

Rua Vereador José do Val.e Pereira, 59 Coqueiros - Florianópolis - SC
e-mail: polimedcoqueiros@brturbo.com.br

� Fonoaudiologia
� Nutricionista

'Atendimento de 2a a 6a feira das 7:30 às 21 :OOhs com ÁREA PROTEGIDA SOS-UNIMED a todos os usuáriosAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Tempo de oferecer flores

APrimavera
está .cheqando e

com ela um maior interes-
.

se por flores e plantas. Para

.
as floriculturas, é época de

oferecer mais variedades para atrair
os consumidores. E, ao contrário dos
velhos tabus, hoje é comum receber
e dar flores, independente de sexo e

idade. Os homens, em especial, que
antes sentiam vergonha, agora se mos

tram lisonjeados ao receber o mimo. "O
hábito de enviar flores vem crescendo

a cada dia, pois além de ser um pre
sente que demonstra e transmite sen

timentos, ele traz alegria e beleza ao

ambiente", diz o engenheiro agrônomo
Edilson Luís Brognoli, proprietário da
Floricultura lndaiara de Coqueiros.

De acordo com Edílson, as cores

e os tipos, sejam arranjos, buquês ou

vasos a serem ofertados, dependem do

estação õançar

Venha dançar nesta estação!
48 3028-6977 e 3028-6976

9

se molhar com água fresca
e limpa, mantendo a espuma
umedecida. Evitar também

exposição direta ao sol e ven

to. Algumas flores são mais
sensíveis que outras, por isso
ao murcharem devem ser eli
minadas.

• Para os buquês, sugere-se
cortar os caules delicadamente
na diagonal, aproximadamen
te um centímetro da haste e

colocá-los em água limpá e

fresca que deve ser trocada
diariamente. Evitar também

EDILSON: engenheiro dá dicas para cuidar das

plantas

. gosto de cada um, e também do quanto
o cliente quer gastar. Para maior dura

bilidade, ele dá algumas dicas:
• Para os arranjos florais, monta

dos em espumas apropriadas, deve-

exposição direta ao sol e ven-
,

to. O corte da haste deve se repetir a

cada dois dias.
• Quando o presente recebido for

um vaso de flores, deve-se verificar se

o mesmo está com terra devidamen-

te molhada 0(1 úmida. Caso isso não

aconteça, sugere-se proceder a irri

gação, evitando-se molhar as folhas e
. flores. Não é preciso encharcar a terra

.

P80a não apodrecer as raízes. Evitar
também o sol e vento diretos.

• Observe que os vasos de flores,
adquiridos em floriculturas, recebem
tratamentos adequados em estufas

para terem a floração almejada. Acon
tece que, ao serem levadas para o

ambiente natural, eles têm um deter
minado tempo de vida. Para prolongar
este tempo, pode-se transplantar as

flores em vasos maiores ou até mes

mo para o jardim. Elas vão florescer
novamente na época própria dá cada

espécie.
Veja ainda como cuidar do jardim e

de plantas de interior no www.folhade

coqueiros.com.br

www.estacaodancar.com.br

Rua Desembar�ador Pedro Silva, 2644 - Coqueiros.

.

Filiada a Rovol :\cudemv oi Dance/Londres _."o' ••••
'

.. l'-Pioneira na inclusão de pessoas\.....
'

\.' ....com deficiência e no ensino de .,
PSICOBALLET .

.

l/
/

I'

Pronto Atendimento
Unimed 24h

Cuidando mais e melhor
da sua saúde.

NAS .. Pronto Atendimento 24 horas -

é um novo serviço prestado pela Unimed.

Modernas instalações, estrutura completa
e equipe profissional para atendimento
médico de urgência a qualquer hora do
dia ou da noite.

\Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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NOTICIAS DO

o ÔNUS DO. CRESCI1\-l}::NTo.
o indiscutível crescimento do Figueirense nos
últimos anos tornando o clube um exemplo
administrativo nacional e oferecendo suporte para
uma ascensão técnica invejável, criou nos últimos
tempos problemas de ordem operacional.
Se por um lado o clube chega a patamares técnicos
elevados usando expressiva maioria de atletas
formados em sua própria casa, por outro desperta em

atletas o sonho de vestir a gloriosa camisa alvinegra
catarinense e em pais e empresários o desejo de
expor seus jogadores numa das mais importantes e

valorizadas vitrines do futebol nacional.
Despertada por estes extremos, e alertada após a

denúncia sobre a adulteração da idade do seu jogador
Carlos Alberto, a' diretoria administrativa do
Figueirense tem tomado todas as .providêncías nu

sentido de frear a existência e o uso de atletas cuja
documentação possa estimular qualquer dúvida.

OS ATOS

Foi assim com o atleta Michel Schmoller, cuja
iniciativa do próprio clube produziu denúnciajunto à
Confederação Brasileira de Futebol e originou a

imediata dispensa do atleta da Seleção Brasileira que
disputaria os Jogos Pau-Americanos, no Rio de
Janeiro. E, igualmente, com outros atletas que
estavam treinando no clube e cuja identidade
despertou dúvidas junto ao seu Departamento de
Futebol de Base. sumariamente dispensados.
Agora, mais recentemente, recebeu o Figueirense a

informação de que outro atleta seu, Jean, integrante
da equipe que estava disputando a Copa Brasil Sub
J5 em Londrina, também apresentara Certidão de
Nascimento que não correspondia com a sua idade
legítima. Apesar de ter em seu poder assim como

também nos casos anteriores
OS documentos originais dos cartórios emitentes,
portanto de fé pública, o Figueirense está
desenvolvendo um trabalho de campo que visa a

detectar, na origem de cada atleta, a veracidade dos
documentos apresentados ao clube.
O trabalho. dificultado pelo expressivo número de
jovens que buscam nas glórias do clube alcançar o

sonho de ser uma estrela do futebol, está cada dia
mais abrangente e, certamente, encontrará a eficácia
desejada num curto espaço de tempo.
Lembramos que cerca de 2.500 jovens passam,
anualmente, pelas mais diferentes categorias do
futebol de base do Figueirense que disponibiliza para
este atendimento e a manutenção de suas equipes, 15
por cento do orçamento anual do clube.

o FUTURO

Assim, ratifica a diretoria administrativa do
Figueirense a confiança nas pessoas que exercem
funções nos mais diversos setores da sua

administração do futebol, apelando para que todos os
interessados atletas, pais e responsáveis por eles,
empresários e, especialmente a imprensa auxiliem o

futebol fiscalizando c apresentando denúncias
quando necessário. -Apesar do indiscutível ônus que
este crescimento representa, o Figueirense seguirá a

sua rotina cumprindo a missão de oferecer aos jovens
a oportunidade para um crescimento pessoal e

profissional.

MEMÓRIA

.Minha praia é 'a Saudade ( 2)
ão é sempre, mas de vez em muito eu e bairro era o homem dó gelo que todos os dias tra
os amigos Jorjâo Martins e Silvino Barão zia-nos, em sua carroça, uma enorme barra para
praticamos um "tour" etílico-gastronômi- abastecer aquela caixa de madeira que chamáva
co pelos bares do bairro. Ora estamos mos de geladeira. Farmácia era só no Centro e an-

no Luana batendo um papo descontraído com o tes da chegada do Vilmar e do Décio, querrrprecíMárcio, o Eldo Brasil, e o Arnaldo Tavares (verda- sasse tomar uma injeção tinha que recorrer à casa
deira enciclopédia ambulante), todos sob a circuns- do Luiz Barros, ou da Dona Noêmia.
pecta 'supervisão do He-Man, ora passamos no Pe- 'Padaria era só a galiota verde do padeiro Zequi-drintio para jogar um dominó. Ali encontramos sem- nha. Diariamente, no mesmo horário, ouvia-se as
pre o Érico Tasca e o Darcy Mello que aguçam as batidas da tampa de madeira e o relinchar do ca-
lembranças nostálgicas do bairro. O bar possui o valo, como a nos cumprimentar, com britânica
melhor acervo de fotos históricas de Coqueiros.

�

�:J\ pontu?lidade. Uma das brincadeiras favori-
O roteiro sempre inclui uma parada no "..._ tas da molecada era pegar uma carona na

Adão, o mais democrático "senadinho" ./ traseira da galiota cuidando para que nem
do Bairro, e no Ministério da Cerve- o Zequinha, nem os nossos

����:o��:�:;��::��:: h\ ;��1�:!�r.��?���sf;:
Coqueirão, no Galego ou pais tinham pesados chi-
na D'Sancler, Bairro boêmio

. jfA nelas para nos aplicar

��: ��e����� eá�i��:P��;s ir � Ba��:,'���e��������:��
aos atletas dos esportes mais • jeção, me contou que levava inesque-
praticados em nossa faixa cíveis surras pela inocente brincadeira, -

etária: levantamento de copos, O cavalo do padeiro conhecia de. cor e saltea-
arremesso de bimbas à distância e do todas as casas dos fregueses e parava à frente
jogo de conversa fora. delas sem comando algum. Depois da entrega, se- .

Quem não gosta muito é a Dona Anita, que dias guia adiante 'com eqüina tranqüilidade até encerrar
destes quando cheguei em casa, me lascou nas seu trabalho no final da tarde. Cornç ninguém é de
fuças: -" Tás parecendo um cavalo de padeiro !" ferro, Seo Zequiriha também se abastecia com al-

Quem viveu em Coqueiros na década de 60, guns tragos ao longo do roteiro e nem sempre se
lembra que as opções de comércio e serviços não recordava direito onde era a sua casa. Mas isto não
eram assim diversificadas. Hoje o bairro tem uma o preocupava, pois, depois do último gole na ven-.

dinâmica própria, que se pode avaliar pela quantt- da do Pé-Sujo, ele subia na carrocinha e dormia o
dade de anunciantes da Folha, mas nem sempre sono dos justos até que o "Brucutu" estacionava na
foi assim. Predominavam as "vendas" que eram sua garagem, lá no Balneário. Ao contrário das es-
mistos de botequins e entre eles se destacavam: a posas de hoje, Dona Alaide o recebia sempre com
do Zeca e a do Saul no Itaguaçu ; as do Frankilito muito "carinho".
Sardá,. e Antônio Domingues na Praia do Meio; as

.

Vocês lembram do Bar Margareth, no Estreito?
do Arnaldo Cardoso, da Etelvina Caparelli- (Sissi), Pois eu comentei com o Paulinho da Sky sobre es-
e do Taranto, na Praia da Saudade; do Neném La- tas lembranças e descobri que o Zequinha era o
go, da Maria Gata, a da Maria Pedra e a do AdLlcci avô da sua esposa, a Goretti", e pai do Silvio San
Barreto, na Palhocinha; a doSetenta e. Um, no Ba- tos um dos mais ..simpáticos garçons daquele ines�
co-Baco, no Saco da Lama a do Salomé Vieira e a quecível ponto de encontro da minha juventude no
do Abelardo na Vila Flávio. Todas também eram ba- Continente.
res populares onde o pessoal se reunia para tomar
umas geladas, jogar dominó e bater-papo.

U� personageru, indispensável ao§ serxiço� no

Luiz Lunardelli
Empf"!1sário e Jornalista

Pós-graduação da Assesc em expansão
As Faculdades Integradas, mantidas pela AS- Estudantes atestam, desta forma, a qualidade do

SESC - Associação de Ensino de Santa Catari- ensino superior ministrado neste estabelecimento
na, após novo sucesso alcançado no modelar.
processo de matrículas e rematrículas Os cursos presenciais de pós-
para o segundo semestre de 2007, graduação da ASSESC nas áreas
preenchendo a grande maioria das de Turismo (Gestão de Eventos),
vagas oferecidas, lançam agora seus Administração (Pública e Gestão de
cursos de pós-graduação "lato-sensu", Cidades e Ciência Política, Gestão
também com grandes perspectivas Estratégica de Marketing) e Finan-
de êxito, devido principalmente a sua ças (MBA Finanças), constituem um
credibilidade como instituição que ofe- elenco importante de cursos de es-
rece qualidade à excelência no ensi- pecialização que objetivam propiciar
no superior, fato que lhe valeu nestes aprimoramento para profissionaisdoze anos de existência acadêmica que atuam ou desejam atuar no mer-
cerca de oito prêmios de qualidade na cada, ampliando seus conhecimentos�----------------�área da educação. O ENADE, que é científicos e desempenho relativos à
uma ferramenta criada pelo Ministério da Educa- gestão mercadológica, gestão pública e da ciência
ção para medir o nível de ensino superior-no pa- política, gestão de pessoas e gestão financeira.
ís, comprovou que "na ASSESC o aluno agrega
conhecimento acima da média nacional", Os re
sultados do Exame Nacional de Desempenho de

Professor Ayres Me/chiades U/ysséa
Diretor da ASSESÇ

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Profissionais capacitados e bem remunerados, em

destaque no mercado de trabalho, O que antes era uma

premissa apenas. para profissionais recém-saídos de
faculdades é a mais pura realidade para estudantes de cursos

técnícos do Senac/SC '!Muitos alunos já tinham uma

profissão, mas se encontraram profissionalmente nos cursos

do Senac Ê uma boa porta que se abre para o mercado de IIJ11]�M�lltH_·
traba!ho� destaca António Navalho Filho, gerente do Senac O curso Técnico em Istétka forma um profissional que
Estética, atua no embelezamento, promoção.prcteçãc, manutenção e

Na área de saúde, o Senac aposta em cursos diterendados recuperação estética da pele da face e do corpo, avaliando;
e com toda a qualidade que a entidade oferece. É o caso dos indicando e aplicando procedímentos de estética facial e

cursos técnicos em Massoterapia, Podologia e Estética, além corporal e utilizando adequadamente produtos cosméncos e
. de Enfermagem e Laboratório de Análises ClínicasJodos eles equipamentos, de acordo com as normas de higiene e

preparam um profissional completo, que pode atuar como segurança e orientando D cliente sobre aspectos preventivos
funcionário ou mesmo abrir o seu próprio negódo,"Comecei em relação a estética da face e do corpo, O Técnico em Estética
trabalhando em um salão e percebi que podia sim trabalhar desempenha suas atividades profissionais como prestadores I

por conta prõpria, Hoje tenho meu espaço e atendo clientes de serviços, autônomos ou empreqados em clínicas de
fixas�afirma Maiara Rabelo,de 20 anos.aluna do curso técnico estética, clínicas dermatológicas e de cirurgia plástica,
em Estética do Senac. ' consultórios médicos, salão de beleza, hotéis, academias,

A valorização desse profissional, segundo a p-rofessora SPAS ou ainda em domicílio.
Arlete Guareii Zandomeneca se deu com o tempo e O Técnico em Massoterapia é um profissional da área de

principalmente com a capacitação, um dos maiores esforços saúde que atua na seleção e aplicação de técnicas
do Senac. "Hoje abrimos um curso e a busca por vagas é massoterãpicas de acordo com a necessidade do cliente,
surpreendente. Percebemos que as alunas começam o curso dentro dos limites de sua atuação, correlacionando os

.

pensando em cuidar,da própria beleza ou mudar de atuação, - procedimentos com a anatomia e fisiologia humanas bem
mas saem do Senac com. novas perspectivas, e aprendem a corno com o fluxo e energia do corpo, aplicando os princípios
tratar do cliente com muito cuidado e atenção'; destaca a 'éticos e das normas de prevenção de acidentes e doenças
professora do curso de Estética. O mercado, segundo ela, orupadonais. Utiliza o toque manual como seu principal
espera pelo profissional comp!eto."Muítas alunas saem com instrumento de trabalho, visando restabelecer o fluxo
clientes fixas, outras são logo contratadas por clínicas e energético através da pressão digital ou manual em pontos
centros deestétka. Difícil é achar um aluno sem empreqo" reflexos e meridianos,
conta,

.

O Técnico em Podologia atua na prevenção e tratamento

A professora de estética corporal CarHze Bertoli reafirma
essa necessidade do mercado."É concorrido, mas quem se

identifica com a área se dá bem, já que os alunos saem com

uma formação segura e preparados tecnicamente para o

trabalho';comenta.

Ajude o mercado
de trabalho a te achar.
-Cursos Técnicos Senac.
Ótimos para a saúde
do seu currículo.

senac.

<D

SISTEMA FECOMÉPCIO

. .
.
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o

das afecções superficiais dos pés, podendo integrar equipes
.

multiprofissionais de saúde, com os quais mantém interface,
preservando sua autonomia em relação aos diagnósticos
podais e à seleção dos procedimentos podoldqicos
adequados a cada caso,

O Técnico em Laboratório de Análises Clínicas é o

profissional da área de saúde, com exercício regulamentado
por lei, que atua na promoção da saúde do individuo,
desenvolvendo ações no campo das análises clínicas, A esse

profissional cabe as funções de orientar o cliente/paciente,
receber, preparar, processar amostras biológicas e assistir ao

bioquímico,ou patologista,na execuçãc das análises clínicas.
O curso técnico em enfermagem oferece cendíções para

que o aluno desenvolva competências pessoais 'e
profissionais necessárias e comuns atodo profissional da área
de Saúde para favorecer o diálogo e a interação com os

demais colaboradores, facilitar a navegabilidade na área, bem
como ampliar sua esfera de atuação.

Matriculas abertas

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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li De Segunda a Sexta
das 09 às 19h

J Sábados7 das 09 ás 17 h�

I
I Rua Videira, 27 loja 04
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Os melhores pastéis
da região!

Bebidas em geral. .

De Segunda a Segunda
Das 06:30 às 24:00 h

Ambiente Climatizado
Rua João Meireles, 1153 - Abraão - Tel. 3Z49 5972

Tradição desde 1973

CG\jy[]3[EIR1 ru[]3�CID
Atendimento Personalizado

xSCANNER I
x FAX

_ I
x OIGITAÇAO (monografias,

trabalhos e 4utros)
x

IMPRESSÕ�S PIB e COR
x GRAVAÇA DE CD e OVO
x XEROX
" JOGOS EM REDE
x PESQUISAS EM GERAL

. 1
Email: atmosfe'racyber@hotmaiLcom

R. João Meirelles, 1.067 - 51 04'

Fone f fax 3244-5828

Assados todos os finais de semana
Pratos quentes toda 4a e' 6a

I

Lanches, porções, frutos do mar e fritas

Rua João Meireles, 1100

Fone: 3240-3295
Serve bem para servir sempre

li / ®

armac.a
A��/O

Tele-ent. C�a

3249-6085
Rua João Meirelles, 1153 - Abraão

t;uat
O Centrinho do Abraão
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Um
dos bairros da região de Coqueiros

com maior crescimento populacional dos
. últimos anos, o Abraão também tem se

destacado no desenvolvimento comercial.
A principal via do bairro, a João' Meireles, a exem
plo das adjacentes, abriga empresas que oferecem
produtos e serviços dos mais variados ramos. Os
próprios comerciantes mantêm um pacto de fideli
zação entre eles. "Só compramos em ou-
tros locais quando o lojista não tem
condições de conseguir o produ- ..#'
to. Afinal, temos que alavancar
o bairro", diz a empresária
Sônia Regina Gonçalves
Oliveira, proprietária da
Moda íntima. Para co

nhecer um pouco mais
do Centrinho do Abraão,
veja abaixo e na página
ao lado o comércio di-
versificado.

A MODA É UM DOS
SEGMENTOS fortes. Mais
antiga do setor, a loja Ao Ri
gor da Moda funciona há seis
anos na João Meireles, esquina
com Videira. A proprietária Luane Fi-
gueiredo, no entanto, conquistou sua clientela mui
to antes de inaugurar a loja. Durante 25 anos, foi
sacoleira no bairro e o ofício acabou agradando a
filha Camila Figueiredo. Hoje é ela que comanda
os negócios. "Minha mãe ainda atende clientes em

casa", diz Camila que conta também com a ajuda
de Rosemari Angelina. Especializada em roupa
masculina, feminina e infantil, a loja oferece ainda

. perfumes e bijuterias.

NA MODA iNTIMA, a profissão também foi se

guida de mãe para filha. A comerciante Sônia Re
gina, que durante 10 anos exerceu a função de
sacoleira, passou para a' filha Márcia o gosto de
vender lihgeries. Deste 2003, as duas administram
a loja localizada na Rua Videira. Ali, os clientes po
dem encontrar pijamas, roupões, chinelos, meias,.

entre outros artigos masculinos, femininos e infan
tis, além de uma linha erótica. Há 29 anos mora
dora do Abraão, Sônia diz que a loja trabalha com
datas comemorativas ao realizar promoções.

MAIS JOVEM, A ROZAMIA, que completa um
ano em dezembro, investe em marcas exclusivas
voltadas ao público feminino. Entre elas, Propina,
Café com Pimenta, Slyn e Diverô. Apostando nas

promoções, a proprietária Rosângela da Silva Mo-
I

reira colocou peças de Outono/lnverno com des
conto de 40% à vista. A loja trabalha de segunda a

sexta, sem fechar ao meio-dia. Aos sábados, fun-
.

ciona das 10 às 14h ..

SE A PROCURA FOR ARTESANATO, o ende
reço certo é a Manas e Manas que fica na entrada

do Abraão. Administrada pelas irmãs gêmeas Ma
riléia e Marilete de Melo, a loja tem de tudo. Além
de trabalhos em pedrarias e em tear de tapetes,
mantas, cortinas, pintura de vasos e sandálias de
coradas com rnisariqas, a casa dispõe de brinque
dos, utensílios domésticos, material escolar, entre
outros. A exemplo dos demais comerciantes, elas
seguem a profissão do pai, Jacinto José de Melo.

Por mais de 40 anos, ele manteve, no mes
mo local, uma loja de' secos e molha

dos.

AINDA NA ÁREA DE TRA-
BALHOS MANUAIS, outra lo
ja se destaca entre os bair
ros Abraão e Bom Abrigo.
Embora um pouco afastada
do centrinho, a Fios Fanta
sia dispõe de uma varieda
de de fios para trabalhos
em tear manual e para cro

chê, tricô, tanto a mão como

para máquina. Com preços
para atacado e varejo, possui

também uma linha exclusiva de
fios, em diversas cores. De novi

dade, a loja está expondo peças em
tricô. O casal Vladimir de Moraes e Tânia

Padilha, com mais de 30 anos de experiência em

malharia, comandam a casa há três anos no bair
ro.

NA ÁREA DA ALIMENTAÇÃO, sem esquecer
o Bar do Ori (leia matéria na página 21), uma das
precursoras é a VÓ Zulma. Com 11 anos de exis-�

tência, a padaria está em novo endereço desde
o ano passado. "Ampliamos a casa para atender
melhor a comunidade", diz o proprietário Gilberto
Walter Machado que, ao lado do irmão Renato, ad
ministra a panificadora. Com a mudança, foi possí
vel instalar uma lanchonete e confeitaria, alérnde
disponibilizar vários outros produtos. A novidade é
a implantação de serviços bancários como paga
mentos de água, luz, telefone e depósito e saques
para clientes da Caixa Econômica. A dica fica por
conta do pão de trigo, rosca de polvilho e as tortas
produzidas no local. O padeiro também faz parte
da família: Wilson é irmão de Gilberto e Renato.

E QUEM ACABA DE INAUGURAR NOVOS
SERViÇOS no setor de alimentação é o comer
ciante Daniel de Andrade. Há três anos coman
dando o antigo Bar Manoel, ele não só mudou de
local como também abriu a casa com outro nome
e ampliou o atendimento. A Lanchonete Navegan
tes serve lanches de chapa, porções variadas, e
todas as quartas e sextas-feiras oferece, à noite,
pratos quentes como. rnocotó, feijoada, carreteiro e
dobradinha. O cliente paga R$ 6,00 e pode comer
à vontade. Aos sábados e domingos fornece assa
dos diversos. A lanchonete funciona de segunda a

domingo das 8 à meia-noite.

Tudo que você precisa em materiais de construção.Promoção de
INAUGURAÇÃO
do Banho e Tosa

Plano Mensal R$ 35,00
Banho e Tosa R$18,00
Tosa Higiênica R$15,00

Atendimento:
Agora, sem fechar ao meio-dia

De segunda a sexta: das g às 1811
Sábado.s: das g às 1311

R. João MeireHes.1074 ·Abraão

Móveis sob medida. Fabricação própria.

Material dentro da
sua casa, na 110ra
que você precisa"

�Ilj'lM4i
no CONSTRUCARD

Carrinho mão
pneu câmara

I R$ R$ 69,00
pç

Porta Ext.
Ang.

80 x 2.10

Caixa
d'água plástica

500 lts
R$112100

pç

Tubo esgoto
branco

100mm
R$ 29,90

br
R$ 115,00

pç
f.

:g
Idéias preciosas, soluções brilhant.es.. ii

Horário: 7h30 às 18h30' VISA e Mastercard r.....-v..nd..... ,
Rua João Meireles, :1.192e sábado 71>30 às 12h em até 12 vezes 3249.7165 Abraão • Florianópolis· seAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Comércio diversificado

Se
a procura for por serviços, o bair

ro concentra diferentes empresas a

começar pela mais antiga, a Farmá
cia do Abraão. Há 14 anos no bairro,

mantém uma clientela fiel e oferece experi- .

ência no ramo. "Farmácia não é só comércio,
tem de oferecer serviços à comunidade e bom
atendimento", explica o farmacêutico Márcio

Marques da Silva que administra a drogaria
ao lado da mulher Fabiola e da farmacista Eli
zete. Na drogaria, os clientes podem encon

trar venda de produtos ortopédicos e dispor
de sistema de teleentrega de medicamentos,
além de aplicação de injetáveis, verificação
de pressão e glicemia e atendimento a domi
cilio.

E ÀS VÉSPERAS DE COMPLETAR.13
ANOS, a Mademaco também já faz história
no Abraão. Especializada em material de

construção, a -loja vende, hoje, desde um

simples prego até móveis de fabricação pró
pria. Ali, o consumidor encontra acabamentos
elétrico. hidráulico e produ-
tos para pintura, além de
material pesado como brita
e cimento. "Ao longo dos
12 anos, fomos ampliando
o estoque de acordo com

as necessldades da região",
atesta o proprietário João
Carlos Espíndola, que ainda
mantém um sistema de cré
dito antigo: a caderneta para
clientes especiais.

impressões, xerox, qravação em CO e OVOs
e jogos em rede.

VIZINHA DO CYBER, A FERRARI E FER
RARI preenche uma lacuna no comércio da

região. Trata-se de uma loja de material foto

gráfico e de informática. A casa, em referência
aos sócios Theodoro e Raphael Ferrari, pai e

filho, respectivamente, tem como diferencial
o preço dos produtos. Como exemplo, cabe
citar os cartuchos para impressoras que cus

tam, em média, R$ 50,00. Revelação de fotos

digitais, analógicas e fotos para documentos
também estão na lista de serviços oferecidos

pela casa. Oito fotos 3x4, por exemplo, saem

por R$ 7,00.

PARA QUEM GOSTA DE ANIMAIS, o bairro
Abraão está com novidades. A loja Bicho da
Casa mudou de endereço e ampliou o· aten
dimento. Agora, além de rações para cães
e gatos e produtos como casinhas, roupas,
coleiras e gaiolas, os clientes podem contar

com serviço de banho e tosa
e clínica veterinária. "Além
de pet shop, a Bicho da Casa
também funciona como uma

agropecuária. Temos remé
dios e alimentos para ani
mais de grande porte e aves,

inseticidas, adubos e ferra
mentas para jardim", lembra
o proprietário Mário Batista
da Silva. Em breve, segundo
ele, serão comercializadas
mudas de plantas. A loja
está com promoção para o

final do ano': a cada R$ 10,00
em compras concorre a uma

televisão dia 8 de dezembro.

Ótima Qualidade
com Menor Preçol.
Frutas e Verduras

Frescas Diariamente
Rua João Meirelles, 995

Ao lado da Oficina Gama
EM TERMOS DE TRA

DiÇÃO, outra empresa que
acumula conhecimento é a

Folha Stands. Voltada à insta-

lação de estandes para eventos, montagem de
palco, passarela e locação de móveis e pro-

. dutos eletrônicos. a Folha completa 11 anos,
neste mês de setembro, sob O comando do

engenheiro Antônio Pirajá Martins. "O nome

da empresa é uma homenagem ao empresá
rio catarinense Hamilton Roberto Faversani,
conhecido na cidade com o apelido de Folha",

.

recorda a gerente comercial Maria Isabel Cor
rêa. A Folha Stands ainda oferece projetos
especiais e decoração paisagística.

SE OS PIONEIROS MARCAM PRESENÇA,
os mais novos chegam para diversificar o

comércio local. É o caso do Cyber Atmosfera
do Abraão que há quase três anos funciona
na João Meireles. A proprietária Fátima de

Araújo, moradora do bairro, iniciou a loja
com três computadores e hoje já possui 11

máquinas. "Resolvi montarmeu próprio negó
cio depois de trabalhar, por vários anos, com

vendas em diversas empresas", diz Fátima.
O Cyber dispõe de scaner, digitação, fax,

NA ÁREA DA EDUCAÇÃO, o Projeto Criar
te- Centro de Educação Infantil tem merecido
destaque pelos projetos voltados à criativida-

.

de da garotada.' Localizado entre os bairros
Abraão e Bom Abrigo, a escola estimula o

gosto pela música, pintura, culinária e tea

tro. Outra iniciativa importante apontada pela
diretora Camila Werner Saldanha Gonçalves
é aproximar a família da escola através de

.

eventos e outras atividades como um painel
de fotos, registrando momentos entre pais e

filhos, afixado na entrada da lnstituiçâo de
ensino.

O' RAMO DE SERViÇOS NÃO ESTARIA

completo sem uma papelaria. Sob nova dire

ção, a tradicionaJ Pincel Mágico oferece

material escolar e para escritório, confec

ção de carimbos, sistema de encadernação,
plastificação e cartões para datas especiais.
Como promoção de reabertura da loja, o

cliente pode fazer xerox a R$ 0,10 a cópia.

13

-\t Revelação de Fotos
�L Fotos pI Documentos
-�i Suprimentos de Informática
j,i Materiais Fotográficos

Promoção de Blusas
de Tricô - Preço de Fábrica

www.fiosfantasia.com.br
Rua Fernando Ferreira de Mello, 353

Bom Abrigo
Próximo à João Meirelles, alt. N° 800

Fones: 3249.5540 1 9983.0058

Serviços
Caixa Econômica Federal

I'
,J Depósitos
-JSaques
,:I Pagamentos
d Luz, Água,Telefone
-J Boletos Bancários

Rua Médico Miguel Sales Cavalcanti, 127 • Abraão
Fone 3249-'5378

�?r/io;
-----��

9?>azaItI
Coleção Outonol Inverno

Tudo com 40% de desconto
Á vista - (cheque, cartão)

(48) 3240-3009
Rua: João Meirelle�, 1067 "Abraão

...... en od

Educaçã
'nf:> ".

De O a 6 anos

das 7h às 19h

hijL-�la1\as e alJ ..
f,;'

\;�:";'":�9� ; Presentes ii&, ,,<

; 1'\ ;

:
.

A loja do seu bairro ..
.

Venham conferir nossos preços.
,

" Varãedades em geral

"Brinquedos, material escolar -Max Steel.
-Utilldades domésticas -Trabelhamos com tear. tapetes, mantas etc
-Hotwheeís .- Barbie. -Roupas intimas a partir de RS 18,99 coní.

L" 1 Rua Videira, 27 - Abraão - Esquina com João Meirelles
oja Fone 3249-5057 19972-3473

Lo"a 2 Av. Eng. Max de Souza, 1370 " Coqueiros - Ed. Michele
J Fone 3240-9828

De 5e9. a sexta das 8 às 13h e das 13h30 às 19h
Sábado das 8h30 às 13h

Rua João Meireles n? 734 - AbraãoAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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o Pangaré bebe na Serra
Por Ad Vieira RoQJÍ9ues Sobrinho

O Pangaré Clube é uma associação de jovens
incrustada na Sauna de Coqueiros, a maioria acima
dos 50 anos de idade, braço esquerdo do Clube Do
ze de Agosto porque os seus componentes sempre
estão contra a diretoria. Sem estatutos ou regras
definidas, tem um único objetivo: oferecer aos asso

ciados, de vez em quando, excelente rango, cerveja
gelada ou bom vinho, além de eletrizantes torneios
de dominó e alguns passeios esporádicos.

O inverno deste ano foi gelado e o beiçudo re

solveu subir a serra em direção aos campos de São
Joaquim, alugou 1'50 cavalos, isto é, um microôni
bus e no entardecer de um dia chuvoso se mandou.
Em.Alfredo Wagner, lá pela meia-noite, após 5 ho
ras de viagem (de meia em meia hora parava para
os beiçudos encherem o tanque de vinho), o micro
encostou na Delegacia de Polícia porque um avaia
no e outro figueirense se desentenderam e partiram
pro tapa, apesar de um não acertar o outro porque

estavam podres de bêbados. Após du-
as horas de conciliação, a viagem

prosseguiu com os dois torcedo
res dormindo um no ombro do
outro, felizes para sempre.

O matungo, isto é, o ônibus
encostou na pousada- joaqui
nense lá pelas 6 da matina, os

seus vinte ocupantes, todos'
borrachos, apearam e se de
pararam com um incrível fe
nômeno: um manto branco

de neve cobria os campos,
árvores e telhados das casas,

uma paisagem de tirar o fôlego.
Os reflexos sobre cristais de neve lembraram um

campo de diamantes, que os companheiros se cur
varam para apanhá-los com cuidado, calçando gros
sas luvas de lã.

O filete vermelho do termômetro marcava menos
dois graus Celsius. Os raios solares do nascente de
ram um espetáculo formidável: uma tênue névoa se

formava nos baixios e à medida que a temperatura
passava timidamente do negativo para o positivo, al
çava aos céus em prece para agradecer Deus por
mais um dia.

No café da manhã foi servido pão caseiro, sala
me, queijo, morsilha, tudo da melhor qualidade, e

bebido um.puro sangue da Villa Francioni, cabernet
sauvignon safra 2005, de um vermelho intenso com

reflexos violetas, bem encorpado, bons taninos e

boa estrutura, aroma e gosto incríveis.
No dia seguinte, a geada sucedeu à neve, torna

do-a uma espessa couraça. O degelo mostrou outro

espetáculo digno dos olhos: pela manhã as pregui
çosas gotículas de água percorriam o telhado pou
cos metros e se "agarravam" às velas do beirado,
estas dispostas em fileiras organizadas, para conge
lar de novo, recusando-se a se perder no chão.

A natureza mostrou-se ainda mais exuberante,
quando no jardim ao baixar a neve, despontou um

amor-perfeito, flor típica da região, cor púrpura forte,
aproximando-se de um vermelho-rubi do mais car

noso vinho tinto. Ao fitá-lo, o Schimitão, grosso bar
baridade, mas um poeta nato, exclamou:

- Pq.p, esta é a uma obraprima da natureza!
Banho? Nem pensar. Os' pangarés. de comum

acordo, decidiram que o próximo aconteceria na

sauna, como de fato aconteceu três dias depois,
quando o grupo retornou completamente estropiado,
na pior ressaca de sua existência.

.

Saúde a todos.

o drama da ponte
É inconcebível que em uma região metropo

litana, como a da Grande Florianópolis, em que
vivem pelo menos 700 mil habitantes, haja ape
nas uma maneira para os moradores entrarem
e saírem da ilha: uma ponte no sentido Conti
nente-Centro e outra no sentido Centro-Conti
nente. Para quem segue para a Ilha entre 7h e

1 Oh, ou retorna entre 17h e 19h30, o martírio é
grande, pois as filas são homéricas e o gasto
com combustível no anda-e-pára é incalculável.
Até mesmo o comércio e algumas instituições
já sentem as conseqüências do fenômeno: cer

tas universidades com se_de em municípios do
Continente, espantadas com a diminuição no

número de alunos em suas cadeiras no último
ano, já transferiram parte de seus campus para

-a Ilha, e outras estão em estudos para concluir
a mudança - acontece que muitos alunos estão
optando por permanecer na Ilha para evitar os
congestionamentos que se formam todos os

dias na região das pontes.
As soluções para o problema são inúmeras,

mas até agora não-se vislumbra uma medida
rápida' por parte dos governos municipal é esta
dual. O transporte público marítimo, o incentivo

.

- e aumento da segurança - à utilização da pas
sarela de pedestres abaixo da Ponte Pedro Ivo
Campos e uma possível viabilização de recur

sos para a construção da 4a (filante já deveriam
ser realidade. O transporte marítimo, por sinal,
serviria não só ao transporte de munícipes, co
mo também poderia ser utilizado como mais um

ponto turlstioç de nossa Capital. Ano que vem

teremos eleições municipais: que nossos can

dldatoscorneçem a pensar desde já numa so

lução rápida e eficaz para este problema, que
só tende a aumentar com,o passar dos anos.s �

Leonardo Contin da Costa
Estudante universitário

Icontinental@hotmàil.com

Doutor Abel Capela
Figura ilustre, odontólogo, ex-p}esidente do

Avaí Futebol Clube: merecidamente homena
geado como nome de uma importante rua no

bairro Coqueiros. O que não entendo é porque
justamente essa ruâ não foi asfaltada na recen
te Operação Tapete Preto. Sérios prejuízos aos

moradores, empresários e carros que transitam
em grande número na via. Alguém justifica es
te "dente cariado" no meio de tanto asfalto em
volta? Segundo soube, o próprio prefeito Dário
Berger residiu nesta rua, na sua infância. En
quanto isto, a rua é utilizada para test drive de
revendas poderosas situadas no bairro. O vai
vém é diário e constante. Recentemente, um

veículo que estava sendo testado, passou salti
tando com um mecânico pendurado do lado de
fora; COI}1 o capô aberto e quase deitado dentro
do motor, tentando verificar algum defeito. Os
moradores estão desconfiados e indignados
pela discriminação.

Jorge D. Hexsel
, Aposentado

jhexseI2004@yahoo.com.br

Rua Estilac Leal
,

Góstaria de saber se a prefeitura não vai
tomar providências sobre o grande volume de
carros concentrados na Rua General Estilac
Léal, na Praia do Meio, pois com os novos con-

domínios a rua está intransitável (Vllaqio de
Capri, Argus, etc). Entrada e saída dos prédios
sem estrutura, os mesmos sem estacionamen
to para visitantes, sem lugar apropriado para
carregar e descarregar mudanças entre outros
problemas.

Marcos Silva

rgmmarcos@ig.com.br

Vale Transporte
Sou morador de São José, e como muitos

trabalhadores, sou dependente do transporte
coletivo de Florianópolis e submetido à lei que
rege este serviço na cidade.

Dia 17 de agosto, pela manhã, me dirigi ao

terminal do Setuf no Ticen para retirar, emdi
nheiro, os créditos do meu Vale Transporte. Pe
di demissão da empresa em que trabalhava e

fui entregar o meu cartão, conforme orientação
do RH. Entreguei os documentos necessários
e fiz todo o procedimento de praxe. Então me

veio o espanto! A menina que me atendia, mui
to bem por sinai, me informou que seria cobra
do 5% do v210r que eu iria recolher. Questionei
a cobrança e ela me informou quero procedi
mento era regulamentado por decreto de lei.

Como pode um decreto de lei retirar, ainda
mais, o que já era descontado do meu salário?
Ora, só''devolvl o cartão por ser obrigado. Afi
nai, ele estava registrado no nome da empresa.
Eu não poderia oontinuar utilizando-o e tenho o

direito de ter o valor que me pertence. Manifes
te mi'1ha indignação, informe os trabalhadores.
Este é mais um assalto do nosso sistema de
transporte ineficaz e excludente!

Carlos Eduardo de Souza Martins
Jornalista

cae�martins@yahoo.com.br

Rosto do, Abraão
Quero deixar registrado o excelente trata

mento que recebi na Unidade de Saúde do
Bairro Abraão de Florianópolis. Parabenizo e

agradeço a doutora Mlriarn'Ostetto, em nome

de todos os servidores, que não mediu esfor
ços para resolver uma situação de emergência
odontológica inadiável, e que me impediria de
tratar assuntos profissionais previamente agen
dados. Aproveito para solicitar ao competente
secretário de Saúde, senhor João José Cândi
do da Silvá, que gestione e agilize a implanta
ção da nova Unidade de Coqueiros -o que irá
desafogar a do Abraão. Como cidadão e contri
buinte fiquei orgulhoso.

Jorge D Hexsel

Aposentado
jhexseI2004@yahoo.com.br

A Festa dos 30
Queridos amigos Barão e Sibyla. Foi com

grande satisfação e alegria que olhei as fotos
da comemoração dos 30 anos de convivência
do casal. Nossa. Lá se vão 30 anos. Parabéns
pra vocês pela parceria, comprometimento, pe
lo amor e principalmente pelo belo exemplo. Do
amigo distante,

Jorge Lewis
Publicitário

jorge@competence.com.br '

Ao querido casal, desejo toda a felicidade do
mundo nos próximos 30 anos de casados, que
certamente terão.

Solange Blttencourt
Jornalista

solange.bitt@gmail.com
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Universidade de· Cub-a firma
convênio com Assesc

A
Universidad de Matanzas Ca- .

milo Cienfuegos, de Cuba, é
a nova Instituição de Ensino

Superior estrangeira a firmar
convênio de intercâm
bio científico e aca_&4%'*''*'XY'i'
dêmico com a Asso

ciação de Ensino de
Santa Catarina - As

sesc, mantenedorá das

Faculdad-es Integradas
de Florianópolis. O

protocolo de parceria
e múltipla cooperação
acaba de ser assinado

pelo reitor da UMCC,
professor Miguel Sar- fAClH.DADES INTEGRADAS
raff Gonzalez, e pelo
diretor da Assesc, professor Ayres Mel
chiades Ulysséa.

O objetivo, segundo o professor
Ayres Ulysséa, é estreitar laços de co-

operação e trabalho acadêmico conjun- a fim de conhecer a Universidade de

to, que lhes permitam desenvolver as

missões e funções que lhes são atribu
ídas pelas leis vigentes nos respectivos

Biblioteca
A Biblioteca Muni

cipal Professor Barrei
ros Filho, do Estreito,
que faz 51 anos neste
mês de setembro (veja
coluna de Cultura na

página 3), está com o

Projeto de Literatura
.

em Braile concluído.
Idealizado e elaborado

pela bibliotecária Vera

Regina Ribeiro Vieira,
a iniciativa só precisa
ser implantada. "Es

peramos que o projeto
entre logo em funcio
namento para que os

usuários portadores de
deficiência visual pos
sam. acessar o acervo

da instituição munici

pal", diz a professora
Maura Soares, pre
sidente do Grupo de
Poetas Livres de Flo

rianópolis. Os títulos
da biblioteca reúnem
material para exame

vestibular, literatura

catarinense, brasilei
ra e estrangeira, livros
didáticos de primei
ro, segundo e terceiro

graus, jornais diários,
revistas, enciclopé
dias e demais obras
de referência. Possui
ainda uma Gibiteca e

uma ala infanto-juvenil,
além de uma videoteca

que faz apresentações
gratuitas de filmes para
a comunidade. O acer

vo já está digitalizada.

países. As diversas 'atividades de inter
câmbio e parceria deverão ser realiza- 'c

das através de um planejamento anu

al, abrangendo as áreas da ciência e

da cultura nos quais as

duas instituições desen
volvem ações no ensi-

no superior e no ensino
técnico.

A parceria abre pers
pectivas de intercâmbio
e troca de experiência,
em especial nas áre-

.

as de turismo, hotela

ria, gastronomia, saúde
(medicina), esporte e

preservação ambiental.
A convite do repre

sentante da instituição cubana, que
acaba de completar 35 anos de existên

cia, ficou acertado uma visita de profes
sores e acadêmicos da Assesc a Cuba

Matanzas e, desse modo, dar início ao

processo de intercâmbio recentemente
firmado.

Responsabilidade ambiental
A AcquaRevest, de Coqueiros, foi escolhida na seleção

das empresas convidadas a expor no Encontro Brasileiro de

Responsabiridade Socioambiental, realizado de 15 a 18 de

agosto de 2007, na Federação das Indústrias do Estado de
Santa Catarina (Fiesc), em Florianópolis.

O motivo da escolha é a evolução no conceito de limpeza
e manutenção de caixas d'água que a empresa tem irnplan
tado, protegendo a saúde da população e do meio ambiente.
"É o reconhecimento dos benefícios do nosso trabalho", co

memoram os sócios José Paulo Knebel e Cleones Abdala.
De acordo com eles, o método da AcquaRevest é sem

risco de resíduos químicos e bacteriológicos na água. Pois,
após a limpeza, é instalado um super-refil descartável, de

película plástica atóxica, no interior da caixa d'água. "A cada
troca semestral, a limpeza fica 100% garantida. E, no caso

de *caixas d'água de amianto, com a instalação do produto
Revest, também evita-se o contato da água com o amian
to e suas fibras cancerígenas que se desprenderiam com a

limpeza por escovação. Também evita-se a necessidade de
descarte deste lixo perigoso no meio ambiente", avalia Paulo
Knebel.

.

(*0 Conselho Nacional de Meio Ambiente (Conama) clas
sificou o amianto corno material perigoso para a saúde e o

meio ambiente- Resolução CONAMA 348/2004)
Mais informações sobre o produto pelos telefones da Ac

.

quaRevest: 48-32693754 / 33484206/91124046/91368874
ou no site - www.lmppar.com.br.

QUAREN VOZES
E U SÓ CORAÇÃO

CADA DIA AIS PRESENTE
NA SUA VIDA

'íbdo pl'CJeto, de ou reforma de lei que entra em discussão

na Assernbiéia iá passou por mulías mãos, reúnem

denutados de vários partidos, que seharmeneam em torno do interesse comum, para que

o povo seja o grande vencedor Em qualquer circunstàncía. Atrás.dos trabalhos legislativos,
.

as pesCl4ísas, as 00le123 de iníormações técnicas, as interpretaçoes das leis e o clamo! popular
abastecem as quarenta vozes da Assembléia, que se unem em um só coração caíarinerse.

Seja ,qual for a idéia, a determnaçào é sempre heneiíciar você.

- 'SSI
...

LI
Cada dia mais presente na sua vida

ASSEM.BLÉIA LEGISLATIVA
BO ES1'J\DO DE SANtA CATARINA

.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Mariana GouLad

Tudo blue!

A
cor do próximo Verão
tem nome e sobreno
me. O azul Klein
está em todas t .. :��

Grandes estilistas como Stella
McCartey, Dior, Balenciaga e

Chloe apostaram no azul e suas

diversas variações de tonalida
des. Vestidos no estilo lingerie,

,curtos, porém com rufos
e rendas nas golas, faz

o estilo boneca, combi
nado com sapatos finos
e meigos. ,Uma forte

tendência nas passare
las mundiais é o look
dandy, geralmente com

posto por terninho justo
com babados nas cami-

sas, chapéus e todos os
elementos masculinos
cheios de charme e

feminilidade.
O plástico e vinil

adquirem uma imagem
muito mais futurista nos

saltos plataformas, bolsas e até
mesmo vestidos. Contraste com

os tecidos fluidos, com caimento
leve, perfeitos para a meia esta
ção, podendo ser sobrepostos
com calças skinnys e leggings.'
As safiras e diamantes também
não ficaram de fora. Afínal, a

.moda é a favor do belo e os dia
mantes nunca deixarão de ser os

melhores amigos das garotas!

as vitrines e revistas
de moda. Em. todas as

formas, volumes, em

acessórios e até na

maquiagem. Em' 1957
o pintor francês Yves
Klein criou e paten
teou a tonalidade que
até hoje leva seu nome.

Klein era fascinado por
este tom de azul e che
gou a usar modelos
nuas como pincéis para
suas telas. Aqui no Bra
sil já ouvimos bastante
se falar deste azul, que é mais
conhecido por azul Bic, a mesma
cor da famosa caneta que todos
já conhecemos.

O jeans em sua cor oriqinal..
mais conhecida como denin, é um
ótimo complemento. Vestidos cur
tos com volume balonê são ideais
para serem usados com sandálias
altas em couro e camurça azul,
bolsas grandes e muitos acessó
rios dourados. O azul é ideal para
combinar com o verde-bandeira,
branco e até cores neons, como
rosa pink. Mesmo sen-

do uma cor sóbria,
é cheia de sofistica
ção para o look total
blue.

Estamos juntos nesta caminhada.
Parabéns à Folha de Coqueiros pelos seus 12 anos

ItlM:jé:iil'=lmNUi
A alenfã. que seu animal merece!

A Família S.O.S. Animais parabeniza-a Folha de
Coqueiros pelos 12 anos de trabalho sério e competente!

Estamos honrados por compartilhar desta jomada!
Desejamos continuar fazendo parte desta história de

sucesso!

Rua: D�s. Flávio T. C. Mello, 145 • Coqueiros· 3249-0733

Decoração e Iluminação
Pague em até 12 vezes

VISA CAIXA
'; m·W"'" Construcard

CASSOL
C E N T E R L A R

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Se você quer ficar por dentro das notícias do bairro, está aí uma boa chance. .; ,

Por R$ 25,00 você recebe a Folha de Coqueiros em casa durante seis meses.

Preencha o cupom abaixo e deposite nas urnas espalhadas no comércio de

Coqueiros. Além de ficar bem informado, você estará concorrendo" a vários

prêmios. Veja a lista ao lado.

Participe da promoção e receba o seu primeiro exemplar em dezembro**.

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

NOME COMPLETO:

ENDEREÇO:

COMPLEMENTO:

BAIRRO:
, ';.;::; ; : � ;

"

CIDADE:

CPFOUCNPJ:

E-MAIL:

Apoio:

�
,

t:ÔQUEIROS

Pontos. de' Entrega do cupom: Posto Coqueiros,
Supermercado Imperatriz, Academia Companhia do

Corpo, Panificadora Princesinha, Pappatore Forneria,
Rec-Rev Vídeo, Movie Srore, Panificadora Itaguaçu,
Ponto Light, Campeiro Assados, Cris Cabeleireira,

. Restaurante Sobradinho, Na Brasa, Rancho Açoriano e

Rei do Bacalhau.

Maisinformações ligue (48) 3249-0163 ou mande e

mail para atendimemo@folhadecoqueiros.com.br

-��

* O sorteio será realizado nas vésperas de Natal *- *Será enviado pata seu endereço um boleto bancário

• - r Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



..

. ,

}".olhff�"�.l 1" 'i' fi' ':', �' 'f" � lf"'1

18

PANIFICADORAS E FIAMBRERIAS

CONSERTO SEU

COMPUTADOR, SEM
TIRAR DE CASA!

OS melhores preços da Cidade!

Orçamento Gratuito!
Tecnólogo 15 anos/Experiência!

crisvirtualrs@hotmail.com
F: 3244.6302/9998.7277

PANIFICADORA
MINIMERCADO LISBOA

Aberto de Segunda a Sexta das 6:30 às 21 :OOh.
Sábados das 7:00 às 21 :OOh.

Domingos e feriados das 8:00 às 20:30(,.
Rua João Meireles, 1153 - Coqueiros
Fone: 3249 5192 SALÃO'KAETÊ

BELEZA ACIMA DE TUDO
Manicure, pedicure, depilação, tintura, cortes
e penteados em geral. Fazemos maquiagem.
Av. Eng. Max de Souza, 1451 Ed. Chamonix

- Loja 3 - De Terça a Sábado das 8:30 às 19:00h.
/ Fone: 3244 4511

ITALY ELETRÔNICA
Manutenção em equipamentos de

áudio, vídeo e periféricos de
informática, nacionais e importados.

Comércio de peças e acessórios

FONE: 3348-4327
Av. Eng. Max de Souza, 1451 -

Mini Shopping Chamonix - Lj 6

MINI MERCADO COQUEIROS
Armarinhos, galinha assada, verduras, frutas, bebi-

das geladas em geral
.

Av Eng. Max de Souza, 893. ZOMER PINTURA
Pinturas Automotivas em geral,
recuperação de peças plásticas
e pintura, serviço de lataria com

,

repuxadeira'

Fone: 3244 1525

OUTROS
ESTÉTICA

CONFECÇÕES BETTIO
MODA EM MALHA EM GERAL

Masculina, feminina, infantil, uniformes escolares,
presentes, aviamentos, utilidades em geral.

Av. Des. Pedro Silva, 1840- Praia da Saudade

Fone: 3348-1621

ELETRÔNICA
COQUEIROS

Consertos de TV Som, Micro-ondas, Fax, Vídeo
- com garantia

Horário comercial

Orçamento sem Compromisso
48 9113-8038

MUSA'S
CABELEIREIRO UNISEX

Horário de atendimento:
De terça a sábado: 9hs às 12hs e da 1 :30 às 19hs

Av. Des. Pedro Silva, 2079

Fone: 3248 4361
PRÓ - LOJA

MANEQUINS E ACESSÓRIOS PARA LOJAS
De segunda a sexta das .9:00h às 12:00h e das

14:00H às 18:00h.
Sábados das 9:00h às 12:00h.

Rua Desembargador Pedro Silva, 1990

Fone: 3244 4877

Fone/Fax: 3244 7289

AJUSTES DE ROUPAS
Ajusto roupas, bainhas, cama e mesa,

ilhoses, cortinas, almofadas
3249-7014 - 96163112·

Com Mara
AUTO COQUEIROS

MUlTIMARCAS
LAVAÇÃO AUTOMOTIVA

LAVAÇÃO EXTERNA - LAVAÇÃO INTERNA
- POLIMENTO - ESPELHAMENTO -

.

PEQUENOS REPAROS - SISTEMA LEVA E
TRAZ - SERViÇO DIFRENCIADO

Av. Eng. Max de Souza, 844 - Coqueiros
De Segunda à sexta das 8:00 às 18:30h

Sábados das 8:00 às 17:00h

Fone: 3028-1166'

Segunda a Sexta

0911 as 2311
Sábados e Domingos
10" as 23 ..

MECÂNICA DIPLOMATA
Rua Flavio Tavares da Cunha Mello, 122

- Praia do Meio - Coqueiros
Especializada em Chevrolet

Fone: 3249 2707
Feriados
14 .. as

LAVACAR LAVA MANÉ
lavação Automotlva

Potlmentc- Cristalização
Pintura- Higienização

Serviço de Pega e Entrega
Fone: 99514051

lanchonete anexo

Lanches- Teleentrega
3240-3277

Sob Nova Direção
Rua Flávio Tavares da Cunha Mello, 91·

Coqueiros
Rua do Restaurante Pappatore

DUDA GÁS E ÁGUA
Pertinho de você Gás e Água

Mais barato é aqui

Fone: Fone:3248�718
Concorra a vários brindes

PARAA�UNCIAR AQUI
LIGUE PARA 3249 0163

<:1�"D11 ��t.J
'. . .

Contabilidade
Banda larga

'tt/" Monitores 17 polegadas
Gravação em CD*

Scanner

Impressão colorida
WEBcan

E"r7Ío Oliveira Silva -C�C_ 006959/0--t

Contabilidade em geral. Assessoria Contábil •.
Registro e Baixa de Firmas

Rua Bento Gaia, 225 - Coqueiros
Fones: 3348-8072/3248-5845/3244-1491

climatizado'-Você faz a própria gravação

,

ASSINE JA
(48) 221 0777

Pacote
,

Pacote

Quality Premium

R$59,90· R$89,90·
Viamax. Só O que

interessa, pelo preço
que interessa.

•

VIAI\!\.AX
TV POR ASSINATURA

*Mensalidade paga até a data de vencimentoAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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De boteco em boteco
Márcia Quartiero

......

Um
dos cartões posta's de.

quem chega a Coqueiros,
aZaro - bem em frente ao

Parque de Coqueiros - é
o primeiro de uma série de botecos
que se estende por toda a Aveni
da Max de Souza, se prolonga pela
Desembargador Pedro Silva, sobe a

João Meirelles até o Abraão e outros
bairros, se ramificando nesse per
curso por várias ruas e servidões.
Afinal, onde tem civilização, há um

bom boteco.
Local extremamente democrático,

o boteco reúne pessoas de todas
as classes, idades, times e matizes.
Como coloca o Cal, dono de um

bar que leva o seu nome, numa das
travessas da. João Meirelles, nas

mesas sentam-se desde juizes até.
pedreiros, sem distinção. O balcão
e as mesas quase grudadas fazem
com que a conversa se torne algo

•

compartilhado por todos. "Quem vem

,. sozinho, acaba se integrando e parti
cipando", diz.

,

Nesse contexto, o boteco é um

lugar de resistência, em meio à "glo
balização". Enquanto Coqueiros e

arredores cada vez mais atraem, com
seus restaurantes e sua gastronomia

pessoas de fora, ele "cultiva" quem
é do bairro. Os freqüentadores que
o digam; quase 100% deles residem
nas imediações (pois botequeiro que
se preze não caminha muito para não
se perder na volta). Também não se

importam com pompa e aparência. O
que interessa é a cerveja gelada e

jogar conversa fora - o famoso "papo
de boteco". Todos se conhecem e
- na melhor forma possível - se res

peitam.
Cada boteco tem sua caracte

rística. Mas há três coisas que não
podem faltar; a churrasqueira, uma

televisão para assistir às partidas do
Avai e do Figueirens� (não neces
sariamente nessa ordem) e a sinuca
ou a mesa para jogar dominó ou

tranca. "Sem churrasqueira não é
boteco, pelo menos não em Coquei
ros", garante "seu" Valter, que há
37' anos toca o seu bar na Praia do
Meio. Quase todos os sábados, sem

prévio acordo, os fregueses se "coti
zam" e compram uma carne. "É uma
extensão da casa de cada um; aqui
todos se conhecem pelo nome", diz
Valter. A liberdade é tão grande que
os próprios clientes se levantam e se

servem dos salgados que ficam na

estufa. "8ebum chato eu dou dinheiro
pra ir tomar em outro local", conta.

..

FOTOS MARCIA QUARTIERO

, DEfVlOCRÁ TICOS:
bar do Valter (acima)
e do Cal reúnem
fregueses de todas

.

as idades, classes,
idades e times.

Churrasqueira,
televisão, sinuca
ou mesa para jogar
dominó ou tranca
não podem faltar

Es.tação
DbMar

P,ies,,; tortas,
buffet de sorvete e café

expresso com uma

\'lanietl'atte de doces e

salgados

Produtos de
1° mundo

,De s..g.......da aPsexta das 7h às 21h
Sáb"dos, domingos e feriados das

,

''''às 20h
.

Rua Capitão Euclides
de Üfstro, 322 - Coqueiros

Fone: 32l,ÍI 1252
(48) <32.0·7692e-rn?lll; �staÉilo{jomar@i�.com.bf

LAVAKAR
,...,

COQUEIF<AO
...

LAVAÇÃO
INTERNA
EXTERNA
BANCOS
'TETO

MOTOR
CAR'PETE
CHASSIS

'POLIMENTO
CERA

LAVAÇÃO À QUENTE
HIDRATAÇÃO DE BANCO DE COURO

ESPEl.HAMENTO

AV. DES. PEDRO SILVA, Z04S - COQUEIROS
FONES: 4009-3847/3348-4169
"CARRO SUJO É BONITO SÓ EM RALLY';

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Em busca do público feminino

-U'
m dos botecos mais antigos

,

- o bar do Dico - no início
da subida da Avenida João
Meireles, já passou dos 40.

"Começamos a atender no dia 23 de

março de 1967", faz questão de res

saltar o seu Dico, que, a exemplo de

quase 99% dos botecos, dá o seu no

me ao estabelecimento. No início, o

local se chamava verdureira da Dona
Tereza, a sua mãe, e disputava clien
tela corri o bar do Romalino, que mar

cou época na Praia da Saudade, com

o bar Paulista, que funcionava ao la
do do Diário Catarinense, e o Bar das
Pedras, então com outro dono.

E é exatamente do bar do Dico

que vem uma série de ações ditas
"modemizadoras". Há cerca de dois
anos, a sinuca foi aposentada e a ca

chaça, também (pelo menos as mais

populares). "Decidimos selecionar
mais os nossos fregueses; fizemos

uma reforma e investimos numa tele- ,

visão tela plana 29 polegadas", conta
a esposa Vai, que divide o atendimen
to.

Agora, mensalmente, é realizado
um evento, com música ao vivo, em

que o convite de R$ 10,00 dá direito à
comida (carreteiro, risote, dobradinha
e churrasco fazem parte do cardápio).
Um vizinho filma e outro fotografa a

confraternização, que resultam num

DVD - para ser apresentado no outro
mês na televisão afixada no teto - e

nas várias fotos expostas na parede.
"Tiramos aquela coisa de boteco ser

coisa de homem. Esses' encontros re

únem gente de fora, principalmente
casais, que não freqüentam o bar no

dia a dia, vindos de São José, San-
, to Amaro e Palhoça", acrescenta Vai.

Outro chamariz é a cerveja: a Skol
custa R$ 2,50, mesmo preço da Brah
ma.

Ponto de encontro de famosos
Um dos principais pontos de en

contro do Continente, a Mercearia
do Ori há 34 anos atende um públi
co eclético, que vai ao balcão tanto

para tomar cerveja, comer as almôn

degas e pastéis fritos na hora como

para comprar gêneros de primeira
necessidade ou até um punhado de
balas. "Nos tornamos um ponto de
encontro de personagens e figuras
típicas da Ilha", observa Alex Ber
nardo, um dos filhos do Ori, falecido
há cerca de um ano. Era ali que o

jornalista Aldírio Simões batia ponto,
o bloco Ânsia de Vômitofazia o seu

"esquenta", abrindo o Carnaval, e Zi
ninho e Luiz Henrique Rosa compu
seram a música Porta Aberta.

Hoje a Mercearia possui uma

equipe de três funcionários, na qual
se destaca o Batatinha, considerado
um dos garçons mais simpáticos e

prestativos do bairro. "Quando meu

pai comprou o ponto, o dono :- que
já era o terceiro ou quarto que ten

tava acertar a vida - aconselhou-o
a nunca vender cachaça. A primeira

, providência dele foi vender a bebida,
algo do que nunca se arrependeu",
lembra Alex.

Comer bem é cultura

TELE-ENTREGA: 3249�2728
Rua Des. Pedro Silva, 2330 - Praia do Meio - Coqueiros

Aberto diariamente para
almoço e jantar
Promoção: Todos os

sábados à noite Buffet de
Comida Chinesa e Japonesa,
com música ao vivo, por
R$ 24,90 por pessoa

21

casal investe em

tecnologia para
atrair novos clientes

ALEX: mercearia
mantém a tradição'
do pai, o Ori, e

atende público
ec/ético

Henrico & Bento, -.::, ('��_�
há onze anos, iniciaram

�
.2.) <:.

sua história junto com a I . rrt: .

tradicional La Pergoletta.
-

Á f N"'O�Agora com sede somente
em São Paulo, Tiillor�
Os chefs resolveram, então, brindar os clientes
com seus conhecimentos em massas e

inauguraram ° Di Taroni Trattoria. 'Pelt� fUl4' 'Pl\talvz,

Todas as noites a partir das 19h
Sábados e domingos também ao meio-dia

Av. Eng. Max de Souza, 730
Fone: 3249·2040

Em frente ao Parque de Coqueiros
'./

.Galetoda

'1

Rua São Cristóvão, 210

In'terne't
Temos todas as peças'
para seu Micro com

Total 'Garantia

• 30288138

de (.....modo

Jt melhor ga(etería da cidade

t Aceitamos

\.,reservas pI i
,�ventos"d'-�"-��;,.,._.,�,:.�

Fax • Xerox • Scanner
Digitação • Telefonia

Gravação DVD/CD

t==-=:=T

De terça a Sexta-feira
das 11 h30 às 14h e das 19h às 23h

Sábados e Domingos
das 11h30 às 15h e das 19h às 23h .

R. Plácido de Castro - Praia do Bom Abrigo

Tel.3249-6Q28

www.galetodamamma.COfD·�rAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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As' boas coisas dos botecos
az tempo que gastrono:

'mia de boteco estava
limitada a ovos em gon
servas, mergulhados em

líquido suspeito, e a coxinhas
e pastéis engordurados. Ho]e,
vários oferecem boas opções de
lanches e de almoço. Um exem
plo é o Bar .do Valter, famoso por
seus salgadinhos, em, que se

destacam o espetinho de cama

rão com queijo, bolinho de car

ne e as empadinhas. Já almoço�
são servidos no Luana (mais

" conhecido pelo nome do seu

proprietário, o Márcio), localiza
do no "centrinho" de Coqueiros,

.bern próximo à Igreja Nossa
Senhora do Carmo, e no bar do
Cal, que também vende chur
rasco e frango para, viagem no

sábado e domingo.
Também no final de semana,

.
a pedida é experimentar o almo

ço feito pelo Renato, na Aveni
da Max de Souza, próximo ao

Imperatriz. O .cardápio pode ser

peixe, churrasco ou dobradinha
e o preço nunca é superior a R$
7,00. Tudo isso, sem falar nos

churrascos patrocinados pelos
próprios clientes, uma constante
em locais como o Cal, Ministério

da Cerveja (Rua João Meireles)
ou a Mercearia do Ori, no bairro
Abraão.

BRABO NÃO, APENAS
"REINENTO"
Uma consulta informal entre

os freqüentadores de boteco
revela uma unanimidade. Ao
serem questionados qual o dono
de bar mais brabo no, "pedaço",
quase todos apontam o Cal,
principalmente nos dias em que
seu time - o Flamengo- perde.
Nesse caso, o melhor é ficar a

uma distância segura. Cal se

defende dizendo que é, apenas
um pouco reinento. "Se eu fos
se tão brabo assim não ficava
aberto até as 2h30 da madruga
da. Mandava todo mundo embo
ra bem antes", observa.

Se revezando com a esposa
Catarina, seu bar chega a ficar
aberto algumas vezes 18 horas
por dia. Às 8 horas, serve café,
vende, cigarros e salgados. Ao
meio-dia, almoço e, a partir das
17 horas, atende o tradicional

público dos botecos. "Em dias
de jogos do Avai e do Figuei
rense sempre sai um peixinho",
avisa Catarina.

MÁRCIO DO LUANA: almoço no Centrinho de Coqueiros

Compra e Venda
de Micros Novos e Usados

A SUA LOJA DE INFORMA TlCA EM COQUEIROS

Manutenção: Computadores, Monitores e Notebooks

3028 ...1156 I 3348 ...0407 I 8409 ..8380
Rua Des, Pedro Silva, 2703 • Coqueiros - Praia do Meio (próximo à AABB)

r

LEGíTIMOS 12 ANOS., .1,

SAÚDE FOLHA DE COQUEIROS.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Coqueiros ganha videomonitoramento

CONFIRA ONDE SERÃO INSTALADAS
AS PRIMEIRAS CÂMERAS

,

• Em frente ao Supermercado Imperatriz (Avenida
Eng. Max de Souza)

'o Na Via Gastronômica, nas proximidades da Base

Operacional da Polícia Militar (Avenida Des. Pedro

Silva)
• Em frente ao Centro de Ciências da Saúde e do

Esporte (Rua Paschoal Simone)
• Junto ao comércio no Abraão (Rua João Meirel

les).

Luiz Eduardo Schmítt

Depois
de quase três anos

de reivindicação da comu

nidade, com apoio irrestrito
da Folha de Coqueiros, a

criminalidade no bairro parece estar
com os dias contados. A partir des
te mês, quatro câmeras de videomo
nitoramento digitais (veja o quadro)
serão instaladas em pontos estra

tégicos da região para inibir a ação
de bandidos, que nos últimos anos

têm infernizado a vida dos habitantes.
com uma onda preocupante de furtos
e assaltos. A iniciati-
va é o primeiro passo
para a implantaç-ão
de outras 22 câme

ras, num investimen
to total de quase R$
1 milhão.

A notícia foi dada

pelo vereador Gean
Loureiro, presidente
da Comissão de Se

gurança Pública da
Câmara dos Verea
dores, em reunião do
Conselho de Segu
rança de Coqueiros
(Conseg), no final de julho. Segundo
o parlamentar, o projeto saiu do pa
pei graças à redução do custo em

virtude de uma tecnologia mais ba
rata, que permite o monitoramento
via Internet. "Agora quem vai se sen

tir inseguro é o ladrão. As imagens
podem servir como prova documen
tai em inquéritos judiciais", afirma o

presidente do Conseg, Hylas Barros,
que acredita numa redução' de 80%
no número de ocorrências depois da

instalação do novei sistema.
O presidente explica que as câme

ras vão diminuir a ação de bandidos
no bairro e melhorar o trabalho da
Polícia militar, que poderá deslocar
as guarnições com mais eficiência
para o local do delito. "As câmeras
fazem uma vigilância 24 horas, sem

colocar homens nas ruas, o que não
dispensa o patrulhamento", completa
o Coronel Thiers da Costa Marques,
membro do Conseg. Hoje, cerca de
140 policiais militares se revezam

para atender todos os bairros do
Continente.

CUSTO GERA IMPASSE - Ape
sar do esforço da comunidade para
viabilizar as câmeras, a realidade do
novo sistema ainda depende da ne

gociação entre estado e município
em relação aos recursos. O primeiro
projeto para instalação de videomo
nitoramento foi proposto pela Secre
taria de Segurança Pública Estadual,
em 2002, cotado em R$ 7 milhões e

repassado em seguida para avalia
ção da Prefeitura de Florianópolis. O

prOjeto ampliava o número de cárne
ras de 22 para 90, que' contempla-
riam toda a região continental.

.

Contudo, o Instituto de Plane-

jamento Urbano de Florianópolis
(IPUF) analisou a proposta e não

compactuou com o valor do projeto.
"Seria inviável para a prefeitura", si
naliza o presidente o IPUF, lido Rosa.
Para tentar solucionar o problema, o

instituto entrou em contato com uma

empresa do ramo que instalou câme
ras de vigilância na Rua Bocaiúva,
no Centro da Capital, e conseguiu
baixar o custo de R$ 15 mil para R$
3,5 mil por equipamento. O que ba
rateia é a utilização da Internet para
transmissão das lmaqens, em detri-

. menta do cabo de fibra ótica.

Segundo o dirigente, a instalação
do sistema era para ser compromis
so do Estado, a exemplo do ocorrido
em outras cidades, como Criciúma e

São Miguel do Oeste. "Se o Estado
não pagar, o município o fará, mas

vamos botar a boca no trombone",
'alerta Rosa, que ainda mantêm as

negociações com o governo estadu
al. O novo sistema será administrado

pela Guarda Municipal de Florianó

polis. "Houve até uma certa resis
tência da Polícia Militar em relação
ao equipamento via Internet, porque
as imagens poderiam ser rastreadas

por bandidos", complementa Coronel

Thiers, que alerta para importância
de se testar o equipamento.

INFOSYSTEMS
VENDAS & ASSISTÊNCIA

1 a Festa do Peixe na
Brasa do Paru

FOTO MARCELO BITTENCOURT

CORONEL THIERS: câmeras farão vigilância 24 horas

Comunidade aposta no sistema
Em Coqueiros é difícil encontrar

algum comerciante que ainda não te
nha sido assaltado. O clima de inse

gurança ronda os estabelecimentos. A

proprietária do Mercado Nostra Casa,
Juliana Martins, 23 anos, sabe como

ninguém como é a sensação de ficar
na mira dos bandidos. O mercado já
foi assaltado duas vezes e na última

ocasião, às 12 horas, dois "meninos"
armados renderam sua mãe, que
cuidava do mercado naquele dia, e

anunciaram o assalto a mão armada.
Os bandidos fugiram tranqüilamente
de bicicleta e deixaram um prejuízo
em dinheiro no caixa e em produtos.

"Ela ficou em choque", lembra a

filha. Depois do ocorrido, a família re

forçou as grades do mercado e con

tratou um vigia particular, em parceria
com a farmácia vizinha.

Juliana acredita que, com a insta

lação das câmeras, a criminalidade

tende a diminuir no bairro. "Nós traba
lhamos inseguros. Nos sentimos mal

por não poder fazer nada. As câme
ras vão intimidar os bandidos", diz.

Os comerciantes que trabalham
no Centro Comercial Chamonix tam
bém já se acostumaram com as ten
tativas de assalto. Há duas semanas,
a proprietária da Ewem Meias, Eda

Wolf, 57 anos, mesmo com alarmes,
câmeras e vigia na loja, foi surpreen
dida comurna tentativa de roubo de
meias durante a madrugada. "A gente
trabalha com medo, com um olho no

cliente e .outro na n.�a. Com as câme
ras vai melhorar. pra gente", afirma .

.

Luiz Eduardo Fontoura dos San
tos, 49 anos, dono do Café Portal,
também já teve os vidros da loja ar

rombados e um prejuízo de R$ 300
em dinheiro. "As câmeras vão surtir
efeito. Vai ficar mais fácil pegar os

bandidos", prevê.

4009-2311
TUDO EM INFORMÁTICA

COMPUTADORES
MONITORES
IMPRESSORAS
NOTEBOOKS

Manutenção em Computadores,
Impressoras, Notebooks e Redes

Instalação de Redes e ADSL

Se você mora em Coqueiros, retiramos e

entregamos s�u equipamento se� custo algum.
TRAGA SEU f:;OMPiJT'AOOR i ORÇAMENTO SEM COMPROI1ll!$$OI
Rua Gen. Estilac Leal, 52 - Praia do meio - Coqueiros

(Na rua da Padaria Serrana)

E-mail: ínfosystems@csmteJecom.com.br

.1); .I)� .I)i ·D), .1); ·m;· .I)� '1);, ·m; ,1), ·1)1 '1), ·m; .1);
Show com o Grupo Bom Partido (Samba de Raiz) e Neném Maravilha

O ingresso: Camiseta
Pratos:

Peixe assado na brasa, peixe frito, berbigão refogado.
Pirão, arroz e salada.

Bebidas:'
Refri, água, caipira de cachaça artesanal e cerveja.

.1») DIA 30 DE SETEMBRO DE 2007 .((((.
DOMINGO

DAS 11h30 ÀS 19h
Local: AABB de Coqueiros

ara contato: 9603·3046 e 9946·0680
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Buffer com churrasco
Buffet Livre

Buffer a quilo
Sobremesa grátis

TEMOS SALÃO DE

FESTAS

o TíPICO CHURRASCO
Leve, Prove e Aprove

atendimento de 2a a 2a feira

Aos sábados Rabada e Galinha Caipira
32693081 - Ingleses 32495220 - Abraão

�'?�
Via Gastronômica
recebe melhorias

24

AVia
Gastronômica de Coqueiros, cria

da ano passado por decreto municipal,
começa a ganhar melhorias. O 'Instituto

, de Planejamento Urbano de Florianópolis
(IPUF), em parceria com a Associação das Praias
do Meio, Itaguacu e Palmeiras, acaba de fazer um

estudo técnico na Rua Desembargador Pedro Sil
va e adjacentes para organizar o fluxo de veículos
no local. De acordo com o projeto, .os pontos com

maior concentração de bares e restaurantes estão
recebendo sinalização adequada para permitir o

estacionamento após as 20horas.
"As alterações" atendem pedido dos comer

ciantes e têm por objetivo divulgar o potencial
gastronômico e de

r� , , lazer da região", .diz

�I� ã presidente da asso-

/;;)j �'
'

ciação Dayse Rodri-

(r./"'./'1', ( '1('1)'[")' Il/'ijnlf;t. gues Marques. Além'í) ,,�,-![,_' \J(!') \l._ 1 V l, l,.l
'_

_

t e c- 6 q G e f r G S das áreas de esta-
cionamento, serão

colocadas placas de identificação da Via nos

principais acessos a Florianópolis. Entre elas, uma
na entrada de Coqueiros, junto as pontes, outra
'na Via Expressa, e uma terceira na Avenida Ivo
Silveira, 'nas imediações do Supermercado Ange
loni. "Assim aumentaremos o fluxo de visitantes",
explica Dayse.

A Via Gastronômica, que fica na Rua Desem
bargador Pedro Silva, tem início no Restaurante

Rua Desembôrgador Pedro Silva, 2450
Prqia do Meio - Coqueiros - Ftorianópolis

48 3149-0990

Kit da Casa:
4 coxas e sobrecoxas de frango,
arroz 'à grega, maionese e farofa

R$ 20,00/4 pessoas

Com churrasqueira
profissional

SERViÇO '

• Rua Fritz Muller: será permitido estacionar
após as 20h do lado esquerdo de quem entra na

rua

• Rua Estilac leal: será permitido estacionar
após as 20h do lado esquerdo de quem entra na

rua
• Rua Des. Pedro Silva esq.com Flávio Tava

res da Cunha Melo: pintura de faixa de segurança
já que é' grande o número de clientes que esta
ciona na Pedro Silva e encontra dificuldades de
atravessar a rua naquele ponto

'. Rua Papa João XXIII esq. Des. Pedro Silva:
pintura de faixa de segurança na esquina e demar
cação da rua;

OI Servidão José luiz ao lado da Padaria Pão
da Casa: será proibido estacionar dos dois lados
da rua;

• Praia das Palmeiras, desde a rótula da João
Meireles até o final próximo ao Paru: será demar
cado o espaço para estacionamento dos veículos
dos dois lados. Dessa forma, será possível esta
cionar um número maior de veículos.

Trintão, em Coqueiros, e se estende até o Galeto
da Mamma, no bairro Bom Abrigo. Ao todo, são
21 restaurantes que aderiram ao projeto: Toca
do Paru, Recanto das Pedras, Rancho Açoriano,
Sobradinho, Rei do Bacalhau, Botekinho do Ita·
guaçll, Padaria do Itaguaçu, SoloPizza, Sobrallia,
Casa Mendonça, Padaria Pão da Casa, Papattore,
Fedoca, Chico Toicinho, Lai-Lai, l.élos, Conversa
Fiada, Bar Bolhas, Cantinho da Ilha, Maresias e

Restaurante Galeto da Mamma.

o churrasco
na sua casa

3240-5084

Prove o Frango de Máquina Recheado

Rua �ão ,Cristóvão 63, Coqueiros
'SábaDos, Domingos e,'feriados

Ligue � faça sua encomenda das 08:00 às 11:00 hs,
ou venha éscolher pessoalmente. fRua em frente ao Besc)

Coqueiros 3348-4169
Av. Des. Pedro Silva, 2045 • Anexo LavaKar Coqueirão

De segunda à sàbaOO a partir das 18:00h com música ao vivOj
toda terça Vaca atolada e Quarta roda de samba i

Aceita Cartão Visa e

Mastercard

De segunda a domingo almoço 'e jantar das 11 hs às 23:30hs
Rua Des. Pedro Silva, 3240

Fone: 3249·1414

:._..��,_,
Um especial a cada dia:
Camarão na Moranga,

Paella,
Camarão ao alho e óleo, �tc

PROVE ESTE SABOR
X Galinha
X Bacon
X Salada
X Mignon
X Calabresa
X Coração

X Egg
X 009

',', X Burge�
Misto Quente
Queijo Quente
Porções Variadas

Bebidas em Geral

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




